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МОНИТОРИНГ СМИ 
 

Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 525 
- без перепечаток 427 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
Ларионов подписал новый контракт с ХК "Торпедо" 

 
"Торпедо" подписало новый трехлетний контракт с главным тренером 
Игорем Ларионовым (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Торпедо" подписало новый трехлетний контракт с главным тренером Игорем 
Ларионовым  

перейти к статье 

В хоккейном клубе "Торпедо" рассказали, почему Ларионов согласился 
продлить контракт (ТАСС) 
В пятницу "Торпедо" объявило о том, что Ларионов подписал трехлетний 
контракт с клубом 

перейти к статье 

"Ларионов и инвалида научит играть". Кожевников - о решении "Торпедо" 
продлить контракт с тренером (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Двукратный олимпийских чемпион Александр Кожевников сказал "Матч ТВ", что 
главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов, подписавший новый контракт с 
клубом на три года, может научить играть в хоккей даже инвалида. 

перейти к статье 

Гендиректор "Торпедо" прокомментировал продление контракта с 
Ларионовым (Чемпионат.com) 
Генеральный директор "Торпедо" Александр Харламов рассказал о новом 
трехлетнем контракте с главным тренером Игорем Ларионовым. 

перейти к статье 

Владимир Филатов вошел в тренерский штаб хоккейного клуба "Торпедо" 
(ТАСС) 
Ранее нижегородский клуб подписал новый контракт с главным тренером Игорем 
Ларионовым 

перейти к статье 

Губернатор Нижегородской области высказался о продлении контракта 
"Торпедо" с Ларионовым (Чемпионат.com) 
Губернатор Нижегородской области Глеб Никитин прокомментировал новое 
трехлетнее соглашение "Торпедо" с главным тренером Игорем Ларионовым. 

перейти к статье 

"Продление контракта с Ларионовым даст возможность создать в Нижнем 

Новгороде команду‑династию" - губернатор региона (Матч ТВ (matchtv.ru)) 

Продление контракта с главным тренером "Торпедо" Игорем Ларионовым даст 

возможность создать в Нижнем Новгороде команду‑династию, которая будет 



 

 

претендовать на главный трофей КХЛ, считает губернатор Нижегородской 
области Глеб Никитин. 

перейти к статье 

Благодаря руководству и Ларионову "Торпедо" сможет выиграть Кубок 
Гагарина в течение трех лет, считает Щитов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Бывший защитник клубов КХЛ Никита Щитов сказал "Матч ТВ", что благодаря 
руководству и Игорю Ларионову "Торпедо" сможет бороться за Кубок Гагарина и 
выиграть его в течение трех лет. 

перейти к статье 

Ларионов - еще на три года в "Торпедо"! Лучшее решение для тренера, 
клуба и КХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Но для успеха Профессору все равно нужны более серьезные ресурсы.  

перейти к статье 

Ларионов остается в "Торпедо". Контракт с Профессором продлили на 
три года (Советский спорт) 
В одном из самых бедных клубов КХЛ продолжит работу лучший тренер России.  

перейти к статье 

Канарейкин: работа Ларионова в "Торпедо" даст ответ на вопрос, поедет 
ли он в НХЛ (Чемпионат.com) 
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин прокомментировал продление 
контракта тренера Игоря Ларионова с нижегородским "Торпедо" на три года. 

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

Руководство "Сибири" могло нарочно допустить ситуацию с лишением 
очков в КХЛ, считает Коньков (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Руководство "Сибири" могло нарочно допустить ситуацию с лишением очков в 
КХЛ, считает Коньков  

перейти к статье 

Юртаев о Гордееве: "Он был на сборе Канады U17, драфт НХЛ - он в 
списке канадцев. Неужели ни у кого не возникло вопроса, что у него нет 
спортивного гражданства России?" (Sports.ru) 
Андрей Юртаев высказался о ситуации со спортивным гражданством Федора 
Гордеева.  

перейти к статье 

Александр Пашков: "Дело Гордеева" больно бьет по Фастовскому. Но 
почему умывает руки КХЛ?" (Russia-hockey.ru) 
О главном скандале недели в КХЛ - олимпийский чемпион, тренер и вратарь 
сборной СССР, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Экс-тренер "Спартака" Гришин: на Ковальчука обрушили неоправданную 
критику (Allhockey (allhockey.ru)) 
Главный тренер "Химика" Игорь Гришин оценил возвращение Ильи Ковальчука 
в КХЛ.  

перейти к статье 



 

 

Шипачеву осталось набрать 16 очков, чтобы обойти Мозякина и стать 
лучшим бомбардиром в истории КХЛ (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Нападающий "Ак Барса" Вадим Шипачев отметился тремя результативными 
передачами в матче регулярного чемпионата КХЛ с "Ладой" (5:1). 

перейти к статье 

Братья Фу из "Куньлуня" едва не повторили уникальный рекорд КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Братья Паркер и Цзян Фу из "Куньлуня" в матче с минским "Динамо" (5:2) были 
близки к тому, чтобы побить один из уникальных рекордов КХЛ - по времени, 
затраченному родными братьями для голов в одном матче 

перейти к статье 

Буше сократил отставание от Голдобина в гонке бомбардиров текущего 
сезона КХЛ (Allhockey (allhockey.ru)) 
"Авангард" оказался сильнее "Спартака". 

перейти к статье 

СКА стал вторым участником плей-офф Континентальной хоккейной лиги 
(ТАСС) 
Петербуржцы дома со счетом 3:1 обыграли китайский "Куньлунь Ред Стар" 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"Лед проинспектирован". Роман Ротенберг прокатился на новой "СКА 
Арене" (Чемпионат.com) 
42-летний российский специалист Роман Ротенберг возглавляющий санкт-
петербургский СКА, провел тренировку с командой на новом стадионе команды 
- "СКА Арене".  

перейти к статье 

СКА переедет на самую большую арену в мире перед плей-офф! Для 
Ротенберга это станет отмазкой за провал? (Sport24.ru) 
Первый матч - 11 февраля против "Сочи" 

перейти к статье 

Кожевников: На новой арене у СКА будут совершенно другие эмоции. 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников прокомментировал 
корреспонденту "Спорт День за Днем" Максиму Сутченко переезд СКА на "СКА 
Арену". 

перейти к статье 

Ротенберг пообещал сделать "СКА Арену" лучшей в мире (Р-Спорт) 
Ротенберг пообещал сделать "СКА Арену" лучшей в мире 

перейти к статье 

Роман Ротенберг: "Будем стремиться сделать лучшую арену в мире с 
точки зрения атмосферы, льда, вентиляции, раздевалки" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 



 

 

В СКА будут стремиться сделать новую арену лучшей в мире с точки зрения 
атмосферы, льда, вентиляции, раздевалки и других аспектов, заявил главный 
тренер санкт‑петербургского клуба Роман Ротенберг. 

перейти к статье 

Забил гол в дебютном матче КХЛ, повторил легендарный буллит Гусева. 
Владимир Михалев - новая надежда "Сибири" (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru)) 
Воспитанник клуба ворвался в команду КХЛ.  

перейти к статье 

"Не думаю, что у "Спартака" серьезные проблемы в КХЛ" - Филатов (Матч 
ТВ (matchtv.ru)) 
Бывший нападающий " Коламбус Блю Джэкетс " Никита Филатов не считает, что 
московский " Спартак " испытывает серьезные проблемы в Фонбет Чемпионате 
КХЛ. 

перейти к статье 

Ковальчук выделил сильные стороны нового рекордсмена "Авангарда" 
(Р-Спорт) 
Ковальчук: Рид Буше отличный форвард, у него хороший бросок и голевое чутье 

перейти к статье 

Менелл - о "Динамо": отличная организация, партнеры и болельщики 
(Чемпионат.com) 
26-летний американский защитник московского "Динамо" Бреннан Менелл 
получивший российский паспорт, поделился эмоциями от 100-й игры в составе 
бело-голубых в КХЛ. 

перейти к статье 

"Нам без разницы, с кем играть в плей-офф" (Известия (iz.ru)) 
Форвард "Динамо" (Москва) Игорь Чернышов - об угрозе попадания на ЦСКА в 
первом раунде Кубка Гагарина, доверии к молодым и результатах своей команды 
в КХЛ  

перейти к статье 

Первое интервью с Дамиром Жафяровым после перехода в "Авангард", 
что с ним происходило в "Ак Барсе", дебют за "Авангард" 
(Чемпионат.com) 
Один из самых обсуждаемых хоккеистов сезона КХЛ - о произошедшем в "Ак 
Барсе" и старте в новой команде. 

перейти к статье 

Яшкин возвращается на лед. Спасет ли "свежий" форвард атаку "Ак 
Барса"? (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru)) 
Дмитрий Яшкин вернулся в Казань и приступил к тренировкам на льду.  

перейти к статье 

"Ак Барс" проведет нефтяной матч против "Спартака" (Бизнес Online 
(business-gazeta.ru)) 
Домашний матч регулярного чемпионата КХЛ "Ак Барса" против "Спартака" будет 
посвящен нефтяной тематике, сообщает пресс-служба клуба.  

перейти к статье 



 

 

Чешский игрок Сафин: в Тольятти смешные цены. Всю жизнь живу в 
Европе, там они - космос (Meta Ratings (metaratings.ru)) 
Нападающий "Лады" Остап Сафин поделился эмоциями после матча с "Ак 
Барсом" в матче регулярного чемпионата FONBET Континентальной хоккейной 
лиги.  

перейти к статье 

Разин - о матче с "Адмиралом": "Это моя первая победа над Тамбиевым в 
КХЛ" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Главный тренер "Металлурга" Андрей Разин прокомментировал победу 
магнитогорцев над "Адмиралом" (5:2) в домашнем матче ФОНБЕТ Чемпионата 
КХЛ-2023/24.  

перейти к статье 

Тамбиев: у меня нет контракта на следующий сезон (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Главный тренер "Адмирала" Леонид Тамбиев высказался о матче с "Магниткой" 
- 2:5.  

перейти к статье 

Томаш Юрчо - об "Авангарде": "Это организация на уровне НХЛ" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Авангарда" Томаш Юрчо в интервью "СЭ" рассказал о матче 
ФОНБЕТ Чемпионата КХЛ со "Спартаком" (3:1) и поделился впечатлениями от 
новой для себя команды. 

перейти к статье 

"Уныния нет. "Спартак" не сдается" - Алексей Жамнов (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Главный тренер московского "Спартака" Алексей Жамнов после домашнего 
поражения от омского "Авангарда" сказал, что у него нет претензий к игрокам 
команды. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

"Металлург" продлил контракт с форвардом сборной Казахстана 
Михайлисом (Р-Спорт) 
"Металлург" продлил контракт с форвардом сборной Казахстана Михайлисом 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Форвард МХК "Динамо" Рябкин вошел в пятерку лучших снайперов до 17 
лет в истории МХЛ (Чемпионат.com) 
16-летний нападающий МХК "Динамо-Москва" Иван Рябкин демонстрирует 
впечатляющую статистику в нынешнем сезоне Молодежной хоккейной лиге.  

перейти к статье 

Защитник Никита Жихарев перешел в "Динамо-Шинник" (Спортивная 
панорама (sportpanorama.by)) 
Ранее он выступал на минское "Динамо". 



 

 

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Камилла Галиханова: "В ДЮСШ смеялись над тем, что девочка пришла в 
хоккей" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
17-летняя Камилла Галиханова выступает за "Агидель" третий сезон, но первым 
результативным действием отметилась только в начале 2024 года: 4 января 
нападающий забила дебютный гол и оформила дубль в ворота "7.62". За три 
сезона воспитанница уфимского хоккея провела в Лиге 27 матчей и завоевала 
Кубок ЖХЛ.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Как играют звездные легионеры КХЛ в Европе в 2024 году, Хартикайнен, 
Гранлунд, Найт, Седлак, Грубец, Маннинен, Лехтонен (Чемпионат.com) 
Далеко не у всех дела идут хорошо, хотя кто-то еще приятно удивляет. 

перейти к статье 

"У Кучерова есть все возможности стать лучшим бомбардиром текущего 
сезона НХЛ" - Немчинов (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Бывший тренер ЦСКА Сергей Немчинов выразил мнение, что российский 

форвард "Тампа‑Бэй Лайтнинг" Никита Кучеров способен стать лучшим 

бомбардиром регулярного сезона в НХЛ. 
перейти к статье 

Разное 
 

В Нижнем Новгороде приступили к устройству кровли новой ледовой 
арены (Чемпионат.com) 
В пресс-службе нижегородского "Торпедо" раскрыли подробности строительства 
новой ледовой арены.  

перейти к статье 

Сушинский: "Согласен с Радимовым, что хоккеистов невозможно 
перепить. Мы, в отличие от футболистов, не пьем вообще" (Sport24.ru) 
Чемпион мира 2008 года в составе сборной России по хоккею Максим Сушинский 
отреагировал на слова бывшего футболиста Владислава Радимова, который в 
новом выпуске "Это футбол, брат" на YouTube заявил, что хоккеистов 
невозможно перепить.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Ларионов подписал новый контракт с ХК "Торпедо" 
 

"Торпедо" подписало новый трехлетний контракт с главным тренером 
Игорем Ларионовым (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 19 января 2024) 
"Торпедо" подписало новый трехлетний контракт с главным тренером Игорем 
Ларионовым  
Нижегородское "Торпедо" продлило соглашение с главным тренером Игорем 
Ларионовым, сообщает пресс‑служба хоккейного клуба. 

Новый контракт с 63‑летним Ларионовым рассчитан на три сезона. 
 - Ни для кого не секрет, что продление контракта с Игорем Николаевичем было 
для нас одной из приоритетных задач. Тот вектор развития, который мы выбрали, 
определенно пришелся по душе болельщикам. И внимание к клубу в сумме со 
спортивными результатами, а также открытием и развитием новых игроков, 
говорит само за себя. Мы рады, что вместе с Игорем Ларионовым сможем 
продолжить двигаться в заданном направлении и перенесем все наши успехи 
уже на новую ледовую арену. Благодарю губернатора Нижегородской области 
Глеба Никитина за его поддержку в решении столь важных для нашего клуба 
вопросов! Уверен, что эта новость стала отличным подарком для всех 
болельщиков, - отметил генеральный директор "Торпедо" Александр Харламов.  
После 52 матчей "Торпедо" занимает пятое место в турнирной таблице Западной 
конференции, набрав 63 очка. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006609_Torpedo_podpisalo_novyj_trehle
tnij_kontrakt_s_glavnym_trenerom_Igorem_Larionovym 

Похожие сообщения (3): 

• Интерфакс, Москва, 19 января 2024 

• News.sportbox.ru, Москва, 19 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 января 2024 

К заголовкам сообщений 

В хоккейном клубе "Торпедо" рассказали, почему Ларионов согласился 
продлить контракт (ТАСС, Москва, 19 января 2024) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов согласился продлить контракт с 
хоккейным клубом по причине того, что его семью устраивает проживание в 
Нижнем Новгороде. Об этом ТАСС рассказал генеральный директор "Торпедо" 
Александр Харламов.  
В пятницу "Торпедо" объявило о том, что Ларионов подписал трехлетний 
контракт с клубом. Прежнее соглашение истекает по окончании сезона-2023/24.  
"Здесь на первое место встало именно желание Ларионова продолжить работу 
в "Торпедо". Помимо того, что он главный тренер, он семейный человек, - сказал 
Харламов. - И как любой игрок и тренер, он перед тем, как принял такое решение, 
посоветовался с семьей. Семья его поддержала, их устраивают Нижний 
Новгород и "Торпедо" - как существует клуб, его политика".  
"То, что он начал в прошлом сезоне, хочет продолжить, тем более строится 
новый дворец, команда взрослеет. Планов громадье, и теперь главное - это 
потихоньку их реализовывать", - добавил он.  
Председателем правления "Торпедо" является губернатор Нижегородской 
области Глеб Никитин. "С Глебом Сергеевичем мы обсуждали этот вопрос, как и 
в любом клубе, такие вещи он согласовывает. Все прекрасно знают, что Глеб 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006609_Torpedo_podpisalo_novyj_trehletnij_kontrakt_s_glavnym_trenerom_Igorem_Larionovym
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https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/torpedo-podpisalo-novyy-trehletniy-kontrakt-s-glavnym-trenerom-larionovym-2169820/


 

 

Сергеевич - болельщик, переживает за клуб, и по-человечески он рад этому", - 
отметил Харламов.  
Ларионов возглавил "Торпедо" в 2022 году. В прошлом сезоне нижегородцы 
заняли четвертое место в Западной конференции, в первом раунде плей-офф 
"Торпедо" со счетом 4-2 в серии обыграло московское "Динамо". Во втором 
раунде нижегородцы уступили московскому ЦСКА (3-4). В текущем сезоне 
команда занимает пятое место в Западной конференции, набрав 63 очка в 52 
матчах.  

https://tass.ru/sport/19772961 

К заголовкам сообщений 

"Ларионов и инвалида научит играть". Кожевников - о решении "Торпедо" 
продлить контракт с тренером (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 19 января 
2024) 
Двукратный олимпийских чемпион Александр Кожевников сказал "Матч ТВ", что 
главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов, подписавший новый контракт с 
клубом на три года, может научить играть в хоккей даже инвалида. 
В пятницу стало известно, что "Торпедо" продлило контракт с Ларионовым на три 
года. 
 - Ларионов все сделал правильно, продлив контракт с "Торпедо". Его работу 
видно, он будет вкладываться, а у команды будут большие успехи. 
 - Наверняка к нему был интерес со стороны более богатых клубов.  
 - Надо знать - было или нет. Думаю, что были предложения. Но сам же он не 
говорит об этом. Мы видим, что Ларионов остался в "Торпедо". Его все 
устраивает. 
 - Может ли он добиться с "Торпедо" значимых успехов - победы в Кубке 
Гагарина, например?  
 - Будем надеяться. Однозначно тяжело говорить. Надо посмотреть - какую 
команду он на следующий год соберет. Ларионов доказал, что он хороший 
тренер - талант! Здорово раскрывает молодых. Посмотрите на его сына. Его же 
никто не брал, а парень‑то играющий. У Ларионова все играют. Он и инвалида 
научит играть, - сказал Кожевников "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006624_Larionov_i_invalida_nauchit_igr
at_Kozhevnikov__o_reshenii_Torpedo_prodlit_kontrakt_s_trenerom 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Торпедо" прокомментировал продление контракта с 
Ларионовым (Чемпионат.com  , Москва, 19 января 2024) 
Генеральный директор "Торпедо" Александр Харламов рассказал о новом 
трехлетнем контракте с главным тренером Игорем Ларионовым. 
"Ни для кого не секрет, что продление контракта с Игорем Николаевичем было 
для нас одной из приоритетных задач. Тот вектор развития, который мы выбрали, 
определенно пришелся по душе болельщикам. И внимание к клубу в сумме со 
спортивными результатами, а также открытием и развитием новых игроков 
говорит само за себя. Мы рады, что вместе с Игорем Ларионовым сможем 
продолжить двигаться в заданном направлении и перенесем все наши успехи 
уже на новую ледовую арену. Уверен, эта новость стала отличным подарком для 
всех болельщиков!" - приводит слова Харламова пресс-служба нижегородского 
клуба. 
В нынешнем регулярном сезоне Континентальной хоккейной лиги нижегородский 
клуб провел 52 встречи, в которых набрал 63 очка, и занимает пятое место в 

https://tass.ru/sport/19772961
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006624_Larionov_i_invalida_nauchit_igrat_Kozhevnikov__o_reshenii_Torpedo_prodlit_kontrakt_s_trenerom
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006624_Larionov_i_invalida_nauchit_igrat_Kozhevnikov__o_reshenii_Torpedo_prodlit_kontrakt_s_trenerom


 

 

турнирной таблице Западной конференции. В следующем матче "Торпедо" 
сыграет в Нижнем Новгороде с ЦСКА 21 января.  

https://www.championat.com/hockey/news-5401276-gendirektor-torpedo-
prokommentiroval-prodlenie-kontrakta-s-larionovym.html 

К заголовкам сообщений 

Владимир Филатов вошел в тренерский штаб хоккейного клуба "Торпедо" 
(ТАСС, Москва, 19 января 2024) 
Бывший главный тренер юниорской сборной России Владимир Филатов вошел в 
тренерский штаб клуба Фонбет - Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
"Торпедо". Об этом ТАСС сообщил генеральный директор нижегородской 
команды Александр Харламов.  
"У нас добавляется еще один тренер, Владимир Филатов. Он уже приступил к 
работе с сегодняшнего дня. Контракт у него до конца сезона, но понятное дело, 
с дальнейшей пролонгацией. Михаил Васильев, Эдуард Занковец и Николай 
Хабибулин - все остаются на своих местах", - сказал Харламов.  
В пятницу "Торпедо" объявило о подписании нового трехлетнего контракта с 
главным тренером команды Игорем Ларионовым.  
Филатову 38 лет, ранее он возглавлял юниорскую сборную России (игроки до 18 
лет), в 2021 году команда под его руководством стала победителем Кубка 
Глинки/Гретцки. Также специалист возглавлял петербургский клуб Молодежной 
хоккейной лиги "СКА-1946", клуб Всероссийской хоккейной лиги (ВХЛ) "Омские 
Крылья". Филатов работал в тренерских штабах сборной России, а также в 
молодежных командах российской сборной.  

https://tass.ru/sport/19772863 

К заголовкам сообщений 

Губернатор Нижегородской области высказался о продлении контракта 
"Торпедо" с Ларионовым (Чемпионат.com  , Москва, 19 января 2024) 
Губернатор Нижегородской области Глеб Никитин прокомментировал новое 
трехлетнее соглашение "Торпедо" с главным тренером Игорем Ларионовым. 
Напомним, в прошлой регулярке "Торпедо" под руководством Игоря Ларионова 
заняло четвертое место в турнирной таблице Западной конференции, обыграло 
"Динамо" (4-2 в серии) в первом раунде Кубка Гагарина, но уступило СКА (0-4 в 
серии) во втором. 
В нынешнем регулярном сезоне Континентальной хоккейной лиги нижегородский 
клуб провел 52 встречи, в которых набрал 63 очка, и занимает пятое место в 
турнирной таблице Западной конференции. В следующем матче "Торпедо" 
сыграет в Нижнем Новгороде с ЦСКА 21 января. 
Ранее о новом трехлетнем контракте с Ларионовым рассказал генеральный 
директор "Торпедо" Александр Харламов.  

https://www.championat.com/hockey/news-5401320-gubernator-nizhegorodskoj-
oblasti-vyskazalsya-o-prodlenii-kontrakta-torpedo-s-larionovym.html 

К заголовкам сообщений 

"Продление контракта с Ларионовым даст возможность создать в Нижнем 
Новгороде команду‑династию" - губернатор региона (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 19 января 2024) 
Продление контракта с главным тренером "Торпедо" Игорем Ларионовым даст 
возможность создать в Нижнем Новгороде команду‑династию, которая будет 
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претендовать на главный трофей КХЛ, считает губернатор Нижегородской 
области Глеб Никитин. 
В пятницу "Торпедо" объявило о продлении контракта с 63‑летним специалистом 
на три сезона. Ларионов занимает пост с 2022 года. 
 - Продолжаем курс, взятый в начале прошлого сезона! Сегодня "Торпедо" - одна 
из самых популярных команд страны, которую искренне любят не только дома, 
но и в других регионах. Рейтинг трансляций подтверждает это. За "Торпедо" 
следят, "Торпедо" восхищаются! 
Минувший сезон стал самым успешным для команды за последние 30 лет, 
шестое место в чемпионате КХЛ! Продление контракта даст возможность 
создать в Нижнем Новгороде команду‑династию, команду, претендующую на 
главный трофей КХЛ. Цель Игоря Ларионова - Кубок Гагарина. А вести за собой 
он умеет! Рад, что наше сотрудничество продолжается, и именно Игорь 
Николаевич станет первым наставником "Торпедо" в новом Ледовом дворце! 
Профессор - в команде Нижегородской области! - написал Никитин в 
Telegram‑канале. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006675_Prodlenije_kontrakta_s_Lariono
vym_dast_vozmozhnost_sozdat_v_Nizhnem_Novgorode_komandudinastiju__guber
nator_regiona 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 19 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Благодаря руководству и Ларионову "Торпедо" сможет выиграть Кубок 
Гагарина в течение трех лет, считает Щитов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 
19 января 2024) 
Бывший защитник клубов КХЛ Никита Щитов сказал "Матч ТВ", что благодаря 
руководству и Игорю Ларионову "Торпедо" сможет бороться за Кубок Гагарина и 
выиграть его в течение трех лет. 
В пятницу стало известно, что "Торпедо" продлило контракт с Ларионовым на три 
года. 
 - Решение Ларионова остаться в Нижнем Новгороде - логичное. Он 
последовательный человек. "Торпедо" поверило в его систему, пригласило в 
клуб. Ларионов не только в Нижнем Новгороде, но и во всей стране поднял 
планку хоккея на высочайший уровень. Большинство генеральных директоров 
клубов КХЛ хотели бы видеть такую игру в исполнении своих команд и с помощью 
таких же небольших затрат, как у "Торпедо". 
Ларионов понимает, что нет смысла уходить в другой клуб, если у него все 
хорошо в Нижнем Новгороде. Нужно идти дальше. В городе откроют новую 
арену, на которую он выведет команду. Это здорово. От добра добра не ищут. 
Думаю, что в дальнейшем в "Торпедо" будут большие финансовые вливания. 
Благодаря руководство и Ларионову команда сможет подняться на другой 
уровень - бороться за Кубок Гагарина и выиграть его в течение ближайших трех 
лет, - сказал Щитов "Матч ТВ". 
После 52 матчей "Торпедо" занимает пятое место в турнирной таблице Западной 
конференции, набрав 63 очка. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006709_Blagodara_rukovodstvu_i_Lario
novu_Torpedo_smozhet_vyigrat_Kubok_Gagarina_v_techenije_treh_let_schitajet_S
hhitov 

К заголовкам сообщений 
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Ларионов - еще на три года в "Торпедо"! Лучшее решение для тренера, 
клуба и КХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 января 2024) 
Но для успеха Профессору все равно нужны более серьезные ресурсы.  
Интрига вокруг будущего Игоря Ларионова жила только в воображении 
болельщиков и отдельных коллег. Принципиально вопрос о продлении контракта 
с "Торпедо" был решен давно. Это и раньше в приватных беседах, и сегодня в 
интервью "СЭ" подтвердил генеральный менеджер Максим Гафуров. Золотое 
правило "не искать добра от добра" сработало.  
Профессор совершил революцию в КХЛ, выбрав рискованный атакующий стиль 
и ставку на молодежь. Потрясающие зрелищность и эффективность не могли не 
заинтересовать более статусные клубы. Год назад в его сторону смотрел 
"Авангард". Сейчас кандидатуру Ларионова пыталась пролоббировать в "Ак 
Барс" одна из групп влияния в Казани. Но там, как известно, все сложно, а ждать 
окончательного решения, не имея серьезных гарантий, здравомыслящий 
человек не станет.  
Лично я пока сомневаюсь в способности специалиста быть сейчас настолько же 
успешным, как в "Торпедо", в другом клубе. Но мое предположение удастся 
проверить не скоро. Возможно, через три года все изменится. Здесь и сейчас 
произошло лучшее, что могло случиться как с Ларионовым, так и с "Торпедо" и 
со всей КХЛ. Симпатичный по многим параметрам проект продолжит свое 
развитие в Нижнем Новгороде.  
Это большая победа и для организации, и для города. Через пару лет, когда 
команда переберется на новую, современную арену, то по плану сделает это 
вместе с Ларионовым. Может получиться красивая во всех смыслах история.  
В Нижнем Новгороде именно Профессор главная звезда. Для него здесь делают 
все возможное и невозможное. Он показал себя успешным специалистом в 
работе с определенным пластом игроков. Этим ребятам в первую очередь 
требуются доверие, развитие, идеология. Тем, кто еще не зажрался, если грубо 
говорить, и готов слушать. В Казани или Омске все было бы по-другому. И не 
факт, что лучше для самого Ларионова.  
Продлением контракта с главным тренером и наличием привлекательной 
игровой философии нельзя построить команду, которая будет претендовать на 
серьезные результаты. Для того чтобы "Торпедо" осталось не просто второй 
любимой командой у болельщиков, а стало одним из фаворитов, нужен 
принципиально иной бюджет. Надеюсь, что большие люди, выделяющие деньги, 
это прекрасно понимают и уже в ближайшее межсезонье создадут условия для 
дальнейшего прогресса.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/igor-larionov-prodlil-kontrakt-s-
torpedo-na-tri-goda-2169872/ 

К заголовкам сообщений 

Ларионов остается в "Торпедо". Контракт с Профессором продлили на 
три года (Советский спорт  , Москва, 19 января 2024) 
В одном из самых бедных клубов КХЛ продолжит работу лучший тренер России.  
Важная и где-то даже удивительная новость - нижегородское "Торпедо" 
продлило на целых три года контракт с главным тренером команды Игорем 
Ларионовым. При том, что всем известно, что автозаводцы чуть ли не самый 
бедный клуб КХЛ. После этого подписания стало понятно, что Профессор - это 
история не про деньги и статус.  
Новый контракт Игоря Николаевича со стороны клуба подписал генеральный 
директор Александр Харламов (сын Валерия Харламова). После чего 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/igor-larionov-prodlil-kontrakt-s-torpedo-na-tri-goda-2169872/
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руководитель прокомментировал это не рядовое событие для одной из самых 
интересных команд КХЛ.  
"Ни для кого не секрет, что продление контракта с Игорем Николаевичем было 
для нас одной из приоритетных задач. Тот вектор развития, который мы выбрали, 
определенно пришелся по душе болельщикам. И внимание к клубу в сумме со 
спортивными результатами, а также открытием и развитием новых игроков, 
говорит само за себя.  
Мы рады, что вместе с Игорем Ларионовым сможем продолжить двигаться в 
заданном направлении и перенесем все наши успехи уже на новую ледовую 
арену. Уверен, что эта новость стала отличным подарком для всех 
болельщиков", - сказал Харламов в интервью пресс-службе клуба после 
подписания контракта с Игорем Ларионовым.  
Почему события в провинциальном Нижнем Новгороде настолько интересны с 
точки зрения развития российского хоккея? Потому что звезда мирового хоккея 
Ларионов, приняв пару лет назад скромное "Торпедо", начал перемалывать 
команду под свое видение игры. Поработав в молодежной сборной России, 
Профессор заявил на всю КХЛ, что в хоккей можно играть без мучений, получая 
удовольствие от процесса и не утруждая себя монотонной оборонительной 
деятельностью.  
И пошла работа, нацеленная не на результат, а на атакующие действия. Под эти 
цели Игорь Николаевич не пошел по пути приглашения средних игроков или 
едущих с ярмарки бывших звезд. Он принялся ваять коллектив исключительно 
из тех, кто еще не сказал своего последнего слова в хоккее, дополняя состав 
молоденькими ребятами, о которых не ведали даже скауты из Северной 
Америки.  
Второе дыхание получили такие спортсмены, как Максим Летунов (первый 
российский игрок, который пробивался в США через университетские лиги), 
Владислав Фирстов, который проделал похожий путь в Нижний Новгород, 
приехав из фарма "Миннесоты" клуба "Айова Уайлд". Хорошо дополнил лидеров 
воспитанник дмитровского хоккея Сергей Гончарук, находившейся в системе 
нижегородского клуба с 2019 года.  
К уже опытным мастерам, Ларионов добавил молодую поросль, которая должна 
была делать разницу в плане скоростных действий на льду. Так хоккейная 
России узнала о существовании Василия Атанасова, Никиты Артамонова, Егора 
Виноградова, Богдана Конюшкова и 17-летнего Антона Силаева. Эта команда 
просто не могла играть в скучный хоккей от печки. Идеология Ларионова - это 
атака. И даже оборона у него начинается с неминуемого наскока. Все действия 
команды нацелены не на мучения, а на радость от игровых действий и резких 
перемещений.  
Хоккейная страсть в первый же сезон под управлением звезды советского хоккея 
дала результат. Уже в дебютном сезоне нового наставника волжане шли почти 
всю регулярку в группе лидеров, а в плей-офф Кубка Гагарина, в первом же 
раунде прошли столичное "Динамо". Дальше автозаводцы не продвинулись, но 
говорить о себе заставили. Плюс ко всему, благодаря выстроенной игре, стало 
невозможно попасть на трибуны местной арены.  
Совсем неудивительно, что, имея довольно скромную зарплату по меркам 
нашего хоккея, Игорь Николаевич решил продолжить работу в клубе. В других 
командах хоть и больше денег, но совсем иные реалии и требования высшего 
руководства. В Нижнем Новгороде Ларионову дали полный карт-бланш на 
построение состава и игры, и он этим сполна воспользовался. Выбирая между 
деньгами и возможностью без скандалов, плодотворно работать, Профессор 



 

 

выбрал второе. В следующие несколько лет можно быть спокойными - у нас 
точно будет один клуб, за игрой которого крайне интересно наблюдать.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/larionov-ostayotsya-v-torpedo-kontrakt-s-
professorom-prodlili-na-tri-goda 

К заголовкам сообщений 

Канарейкин: работа Ларионова в "Торпедо" даст ответ на вопрос, поедет 
ли он в НХЛ (Чемпионат.com  , Москва, 19 января 2024) 
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин прокомментировал продление 
контракта тренера Игоря Ларионова с нижегородским "Торпедо" на три года. 
"Курс, который выбрал Ларионов - интересен. Растет интерес болельщиков к 
клубу, симпатии к игре команды, строится новая арена. Это все взаимосвязано, 
и, возможно, этот курс поможет клубу завоевать Кубок Гагарина. Пожелаю Игорю 
Николаевичу всяческих успехов. У Ларионова будет возможность уехать в НХЛ. 
Это человек, который зарекомендовал себя и в России, и за океаном. Он 
уважаем там. Его работа в "Торпедо" даст ответ на вопрос, поедет ли он в НХЛ". 

https://www.championat.com/hockey/news-5401612-kanarejkin-rabota-larionova-v-
torpedo-dast-otvet-na-vopros-poedet-li-on-v-nhl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 января 2024 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

Руководство "Сибири" могло нарочно допустить ситуацию с лишением 
очков в КХЛ, считает Коньков (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 19 января 
2024) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина в составе московского "Динамо" Сергей 
Коньков считает, что руководство " Сибири " могло специально допустить 
ситуацию, из‑за которой клуб лишили четырех очков в регулярном чемпионате 
КХЛ. 
Ранее КХЛ аннулировала результаты четырех матчей "Сибири" в Фонбет 
Чемпионате КХЛ и присудила команде технические поражения. При этом два из 
четырех указанных матчей новосибирская команда проиграла в основное время, 
поэтому их результаты оставлены в силе, клуб лишился четырех очков. Решение 
лиги вызвано превышением в заявке на отдельно взятый матч установленного 
лимита на легионеров. В двух встречах с "Барысом", а также в играх с 
"Авангардом" и "Автомобилистом" статус легионера в составе "Сибири" имели 
канадцы Энди Андреофф, Тэйлор Бек, Тревор Мерфи и имеющий российский 
паспорт Федор Гордеев, у которого американское спортивное гражданство. 
 - Конечно, эта ситуация - нонсенс. Думаю, руководство клуба не могло не знать 
об этом. Возможно, оно специально так сделало. "Сибирь" борется за восьмерку, 

потеря этих драгоценных баллов может лишить команду плей‑офф. Конечно, 

вина лежит на руководителях "Сибири", которые недосмотрели. Есть ли в этом 
доля вины лиги? Должно быть четкое понимание того, кто и под каким 
гражданством выступает. Думаю, будут разбираться, как произошла такая 
ситуация. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006529_Rukovodstvo_Sibiri_moglo_naro
chno_dopustit_situaciju_s_lishenijem_ochkov_v_KKhL_schitajet_Konkov 
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Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 19 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Юртаев о Гордееве: "Он был на сборе Канады U17, драфт НХЛ - он в 
списке канадцев. Неужели ни у кого не возникло вопроса, что у него нет 
спортивного гражданства России?" (Sports.ru, Москва, 19 января 2024) 
Андрей Юртаев высказался о ситуации со спортивным гражданством Федора 
Гордеева.  
В среду КХЛ присудила "Сибири", из-за чего новосибирцы потеряли четыре очка. 
Решение вызвано превышением в заявке на отдельно взятый матч 
установленного лимита на легионеров. 
В двух матчах с "Барысом", а также в играх против "Авангарда" и 
"Автомобилиста" статус легионера в составе "Сибири" имели канадцы Энди 
Андреофф, Тэйлор Бек, Тревор Мерфи и имеющий российский паспорт Федор 
Гордеев. 
"Сама история довольно необычная. Федор родился в России, но в семь лет 
уехал в Канаду. По заявлению "Сибири", он ни за какие сборные не играл. 
С одной стороны, это действительно так. С другой - он был на тренировочном 
сборе сборной Канады в 2015 году перед Кубком Вызова для команд U17. 
Драфт НХЛ 2017 года - он в списке канадцев, выбранных на драфте. Неужели ни 
у кого не возникло вопроса, что у него нет спортивного гражданства России?" - 
сказал комментатор Андрей Юртаев.  

https://www.sports.ru/hockey/1115781208-yurtaev-o-gordeeve-on-byl-na-sbore-
kanady-u17-draft-nxl-on-v-spiske-ka.html 

К заголовкам сообщений 

Александр Пашков: "Дело Гордеева" больно бьет по Фастовскому. Но 
почему умывает руки КХЛ?" (Russia-hockey.ru, Москва, 19 января 2024) 
О главном скандале недели в КХЛ - олимпийский чемпион, тренер и вратарь 
сборной СССР, для Russia-Hockey.ru  
НА ФИНИШЕ СЕЗОНА ПРОИСХОДИТ ВНЕШНЕЕ ВМЕШАТЕЛЬСТВО В 
КУБОКУЮ ГОНКУ  
- Как прокомментируете наказание "Сибири" на четыре очка по "делу Гордеева" 
- игрока, у которого спортивное гражданство США и из-за которого клуб в четырех 
матчах превысил лимит на легионеров?  
- На мой взгляд, это не такая очевидная история, как преподносится в прессе. 
Да, налицо ошибка руководства "Сибири", которое еще до старта чемпионата 
было обязано прояснить для себя статус игрока и не допустить нарушений.  
Но почему "умывает руки" КХЛ, которая не реагировала на ситуацию в 
оперативном порядке и зажигала перед игроком зеленый свет? Почему столько 
времени ушло на принятие окончательного решения по наказанию клуба?  
Сейчас чемпионат выходит на финишную прямую, в гонке за плей-офф каждое 
очко может стать решающим. И тут мы видим внешнее вмешательство в эту 
гонку, административным решением. Причем из-за прегрешений, которые были 
совершены месяцы назад.  
Получается, сами бьем по своему чемпионату и пилим сук, на котором сидим.  
- Как объясните такую длительную паузу до принятия решения?  
- У нас разыгрывается Кубок Гагарина, наверное, поэтому КХЛ часто находится 
где-то в космосе. Мне не понятна такая вялая политика Лиги. Что бы ни 
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происходило, часто возникают паузы. Это касается и судейства, и 
администрирования.  
А пока Лига спит, люди со стороны берут инициативу в свои руки. Чего стоят хотя 
бы жалобы агентов в КХЛ на некую "спортивную дискриминацию". Над Лигой с 
этой нелепицей смеются, а она молчит и в тишине вроде бы создает какие-то 
комиссии, которые через месяцы, может, примут какие-то решения а, может, и 
нет.  
ВОСЬМОЕ-ДЕСЯТОЕ МЕСТА - ПЕЧАЛЬНАЯ ПРОГРАММА "СИБИРИ"  
- Тем не менее главный виновник "дела Гордеева" - все-таки "Сибирь"?  
- Скорее всего - да. Думаю, что эта история больно ударит по руководителю 
новосибирского клуба Кириллу Фастовскому.  
- Почему?  
- Этот сезон должен был стать знаковым для "Сибири". Регион построил и 
запустил новую арену - и клуб должен был уловить этот сигнал, откликнуться, 
создать болельщикам праздничное настроение на весь год.  
К сожалению, уже понятно, что этого не получилось. Даже если "Сибирь" после 
этого удара со стороны КХЛ все-таки оправится и выиграет путевку в плей-офф. 
Хотя шансы на такое развитие событий - не велики.  
- В чем проблема "Сибири"?  
- Фастовский - опытный руководитель, много лет работает в "Сибири", но глаз, 
видимо, замылился, никакого прогресса в клубе, в хоккее региона, к сожалению, 
нет.  
Между тем как раз из Новосибирска пошла мода последних лет на постоянные 
смены тренеров. Это жонглирование позволяло руководству отводить 
ответственность от себя, но ломало всю хоккейную стратегию, шло банальное 
выживание  
Восьмое-девятое-десятое места - вот печальная программа последних лет для 
"Сибири". Для такого хоккейного региона это неудовлетворительный результат.  
У ЕПАНЧИНЦЕВА ДУБАКИН ИГРАЛ - НО НЕ У НЕМИРОВСКИ  
- Ваш прогноз - что дальше?  
- Думаю, что "Сибирь" ждут серьезные кадровые изменения. Особенно после 
летней ошибки с тренером Немировски, когда все говорили, что руководство 
клуба очень сильно рискует. В середине сезона Немировски убрали, 
расписавшись в своей ошибке.  
"Сибирь" заявляла о планах пойти по молодежному пути "Торпедо", но все 
сорвалось. Наоборот, у молодежи клуба проблемы. Показательная история - с 
Дубакиным, который в прошлом сезоне у Вадима Епанчинцева в "Амуре" был 
яркой фигурой даже на уровне КХЛ, а у Немировски в "Сибири" попал в скандал.  
Не удивлюсь, если летом "Сибирь" ждет кадровая революция. Видимо, она 
назрела.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/pashkov_delo_gordeev_bolno_byet_fastovsky_no_poche
mu_umyvaet_ruki_khl_/ 

К заголовкам сообщений 

Экс-тренер "Спартака" Гришин: на Ковальчука обрушили неоправданную 
критику (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 января 2024) 
Главный тренер "Химика" Игорь Гришин оценил возвращение Ильи Ковальчука 
в КХЛ. В прошлом сезоне Гришин возглавлял "Спартак". 
"С чем, на мой взгляд, была связана недавняя серия поражений "Спартака"? 
Естественно, здесь кадровые проблемы. Когда выпадают сразу несколько 
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игроков состава, то очень сложно показывать прежнюю игру. Есть стечение 
обстоятельств, где-то невезение. "Спартак" не стал играть намного хуже - так же 
атакует и создает моменты, только реализация стала другой. Те игроки, которые 
могут забивать, травмированы. Ребята из третьего-четвертого звена много 
создают, но не хватает хладнокровия и мастерства. 
Как оценю возвращение Ильи Ковальчука? Я вживую наблюдал его против СКА, 
и мне понравилось. Заметно мастерство и высокий уровень, и не могу сказать, 
что он физически отстает от более молодых партнеров. Эта критика, которая 
обрушилась на Ковальчука со стороны некоторых журналистов, не оправдана. 
Очень хорошо, что он продолжает радовать болельщиков. 
После двух лет пропуска он хорошо выглядит физически? Да. Если он готов 
физически поддерживать уровень команды, то почему бы и нет? Ковальчук не 
выпадает", - сказал Гришин.  

https://allhockey.ru/news/show/504157-
Eks_trener_Spartaka_Grishin_na_Koval_chuka_obrushili_neopravdannuju_kritiku 

К заголовкам сообщений 

Шипачеву осталось набрать 16 очков, чтобы обойти Мозякина и стать 
лучшим бомбардиром в истории КХЛ (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 19 января 2024) 
Нападающий "Ак Барса" Вадим Шипачев отметился тремя результативными 
передачами в матче регулярного чемпионата КХЛ с "Ладой" (5:1). 
Теперь на счету хоккеиста 39 (13+26) очков в 48 матчах сезона. Он - лучший 
бомбардир "Ак Барса" в этом сезоне. 
Шипачев также находится на втором месте в списке лучших бомбардиров в 
истории КХЛ в регулярных чемпионатах и в плей-офф - на его счету 913 очков. 
Лидирует Сергей Мозякин, завершивший карьеру. На его счету 928 очков. 
После матча с "Ладой" Шипачев сократил отставание от Мозякина до 15 
результативных баллов.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/290978 

К заголовкам сообщений 

Братья Фу из "Куньлуня" едва не повторили уникальный рекорд КХЛ 
(Чемпионат.com  , Москва, 19 января 2024) 
Братья Паркер и Цзян Фу из "Куньлуня" в матче с минским "Динамо" (5:2) были 
близки к тому, чтобы побить один из уникальных рекордов КХЛ - по времени, 
затраченному родными братьями для голов в одном матче, сообщает пресс-
служба китайской команды. 
Во втором периоде забросил сначала Паркер (на отметке 43:35), а затем Цзян 
(на отметке 44:11). Таким образом, между двумя голами родных братьев за одну 
команду прошло 36 секунд. 
Рекорд принадлежит братьям Букартс из рижского "Динамо". В игре с 
московскими одноклубниками между голами братьев прошло 15 секунд. Таким 
образом, результат братьев Фу - на втором месте за всю историю КХЛ. На 
третьем месте - братья Воны. Между их голами прошло 67 секунд.  

https://www.championat.com/hockey/news-5401250-bratya-fu-iz-kunlunya-edva-ne-
povtorili-unikalnyj-rekord-khl.html 

К заголовкам сообщений 
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Буше сократил отставание от Голдобина в гонке бомбардиров текущего 
сезона КХЛ (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 января 2024) 
"Авангард" оказался сильнее "Спартака". 
Форвард "Авангарда" Рид Буше забил гол и сократил до одного очка отставание 
от форварда "Спартака" Николая Голдобина в сезоне КХЛ. У Буше теперь 63 
очка, у Голдобина осталось 64. 
Лидирует с 66 очками в гонке бомбардиров нападающий "Динамо" Москва Никита 
Гусев. 

https://allhockey.ru/news/show/504216-
Bushe_sokratil_otstavanie_ot_Goldobina_v_gonke_bombardirov_tekuschego_sezon
a_KHL 

К заголовкам сообщений 

СКА стал вторым участником плей-офф Континентальной хоккейной лиги 
(ТАСС, Москва, 19 января 2024) 
Петербургский СКА стал второй командой Фонбет - Континентальной хоккейной 
лиги (КХЛ), обеспечившей себе выход в плей-офф турнира.  
В пятницу петербуржцы дома со счетом 3:1 обыграли китайский "Куньлунь Ред 
Стар". В составе победителей шайбы забросили Марат Хайруллин (22-я минута), 
Борна Рендулич (24), Валентин Зыков (49). У "Куньлуня" отличился Тайлер 
Граовац (51).  
После 53 матчей СКА набрал 72 очка и занимает второе место в Западной 
конференции. На девятой строчке Запада располагается подмосковный 
"Витязь", набравший 40 очков после 52 игр. В регулярном чемпионате каждая 
команда проведет по 68 игр, в плей-офф выйдут по 8 лучших команд из каждой 
конференции. "Витязь" может догнать СКА по набранным очкам, но не опередит 
команду из Санкт-Петербурга по количеству побед в основное время. Первой 
командой, обеспечившей себе выход в плей-офф КХЛ, 16 января стал 
ярославский "Локомотив".  
СКА принимает участие во всех розыгрышах плей-офф КХЛ с момента 
основания лиги. Достижение могут повторить уфимский "Салават Юлаев", 
казанский "Ак Барс" и магнитогорский "Металлург", выступающие в Восточной 
конференции. СКА выигрывал Кубок Гагарина дважды - в 2015 и 2017 годах. В 
прошлом сезоне петербуржцы стали победителями регулярного чемпионата 
КХЛ, в плей-офф команда дошла до финала Западной конференции, где 
уступила будущему победителю Кубка Гагарина московскому ЦСКА (2-4 в серии).  

https://tass.ru/sport/19773629 
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"Лед проинспектирован". Роман Ротенберг прокатился на новой "СКА 
Арене" (Чемпионат.com  , Москва, 19 января 2024) 
42-летний российский специалист Роман Ротенберг возглавляющий санкт-
петербургский СКА, провел тренировку с командой на новом стадионе команды 
- "СКА Арене". Об этом сообщает пресс-служба санкт-петербургского клуба в 
телеграм-канале. 
"А на какой это арене катался Роман Ротенберг? Точно, это же "СКА Арена"! Лед 
проинспектирован!" - гласит комментарий пресс-службы СКА. 
Видео доступно в телеграм-канале СКА. 
Напомним, "СКА Арена" стала самым большим в мире хоккейным стадионом с 
вместимостью 21 500 зрителей, обогнав знаменитую арену "Белл-центр" в 
Монреале. Строительство арены обошлось в 60 млрд рублей - эта сумма 
превышает ту, что была потрачена при строительстве футбольной "Газпром 
Арены" (до 52 млрд). Спортивная площадка располагается на месте снесенного 
СКК "Петербургский". В декабре 2023 года на арене был проведен Матч звезд 
Континентальной хоккейной лиги.  

https://www.championat.com/hockey/news-5400958-lyod-proinspektirovan-roman-
rotenberg-prokatilsya-na-novoj-ska-arene.html 

К заголовкам сообщений 

СКА переедет на самую большую арену в мире перед плей-офф! Для 
Ротенберга это станет отмазкой за провал? (Sport24.ru, Москва, 19 января 
2024) 
Первый матч - 11 февраля против "Сочи" 
СКА все-таки переезжает на "СКА-Арены". Исходя из названия нового стадиона, 
иначе и быть не могло. Самая большая арена в мире строилась для главной 
хоккейной команды Санкт-Петербурга, так что все логично. Но события 
последних полугода оставляли сомнения, что этот переезд состоится. Как 
минимум - в этом сезоне. Однако накануне стала поступать информация и 
намеки, которые в итоге вылились в официальную информацию.  
Сначала фото с чемоданом и подписью "перемен требуют наши сердца" 
выложила ведущая студии СКА Зухра Уразбахтина.  
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Затем внимательные болельщики заметили, что СКА временно снял с продажи 
все билеты на февральские матчи "армейцев".  
Александр Медведев назвал РИА Новости Спорт предварительную дату 
новоселья петербуржцев - 11 февраля. В этот день СКА примет "Сочи".  
А вскоре за словами босса "армейцев" появилась и официальный анонс в 
социальных сетях питерского клуба. Действительно, матч с сочинцами станет 
первым для СКА на новом 20-тысячнике. Кроме того, в регулярном чемпионате 
он успеет принять "Ладу", "Салават Юлаев" "Торпедо", "Северсталь".  
Стадион, который начали строить в 2020 году, ввели в эксплуатацию осенью 
2023 года. Его стоимость достигла астрономических 60 миллиардов рублей, а 
вместимость 21 500 человек, что сделало его самым большим в мире. В декабре 
"СКА-Арена" приняла первое серьезное мероприятие - Матч Звезд КХЛ . И 
несмотря на положительные отзывы об арене, которой в сжатые сроки придали 
товарный вид, в скорый переезд клуба до конца не верилось.  
"Считается плохой приметой переезжать на новую арену по ходу сезона. Потому 
я думаю, что в этом сезоне переезда не будет. Ни в регулярном чемпионате, ни 
в плей‑офф", - сказалпредседатель советахоккейного клуба. Уверен, что "СКА 
Арена" сможет стать домом для команды СКА, но не в этом сезоне, наверное. 
Будем вести переговоры, чтобы переезд состоялся к следующему сезону", - эти 
слова Александр Медведев произнес в декабре, непосредственно перед Матчем 
Звезд.  
Но уже через несколько дней тот же самый Медведев говорил прессе, что СКА 
думает над тем, чтобы перебраться на плей-офф. Потом он сказал, что часом Х 
для переезда или не переезда станет 31 января. В итоге все решилось гораздо 
раньше. За те два месяца, что пройдут с Матча Звезд до первого матча 
регулярного чемпионата КХЛ строители должны завершить все работы по 
отделке помещений, которые не были задействованы в разовом мероприятии, 
но жизненно необходимы для ежедневного функционирования команды.  
Сомнения в том, что этот переезд состоится сейчас, были связаны и с личностью 
строительства арены. Геннадий Тимченко еще недавно был боссом СКА, но 
теперь остался на высокой должности только в КХЛ. А по отношению к 
питерскому клубу стал восприниматься чуть ли не как антагонист. Но после сдачи 
стадиона Тимченко к нему прямого отношения не имеет, управляют им совсем 
другие люди. Так что поводов для конфронтаций здесь бить не должно.  
Очевидно, что это решение принималось на самом высоком уровне. Возможно, 
даже выше Медведева. "СКА-Арена" - ультрадорогостоящий проект, который не 
должен простаивать ни одной лишней недели, но говоря уже о месяцах. И если 
бы "армейцы" не переехали бы сейчас, то этот 20-тысячник стоял бы мертвым 
грузом больше полугода. К ответственным людям наверняка возникли бы 
вопросы. А вот интересы команды и людей, непосредственно выходящих на лед, 
учитывались, кажется, в последнюю очередь. Об этом свидетельствует позиция 
Романа Ротенберга, которую он озвучивал неоднократно.  
"В моем понимании - мы играем плей-офф в Ледовом дворце. Потому что здесь 
все родное, это наше преимущество домашнего льда. Чтобы побеждать, нам 
нужно иметь свою площадку. Это надо с начала сезона заезжать, проводить 
предсезонные сборы и турниры. Здесь, в Ледовом, каждый миллиметр льда - 
свой. Для того мы работу здесь проводим. Тут атмосфера наша, и на новой арене 
надо начинать играть с начала сезона", - говорил Ротенберг в середине декабря.  
Переезд по ходу сезона, а тем более - перед плей-офф, событие и правда 
неординарное, и неоднозначное. Последний подобный случай датирован 
сезоном-2018/2019. Тогда динамовцы вернулись в Петровский парк сразу после 
Нового года. Проведя за два месяца 11 игр на "ВТБ Арене", они выиграли одну 



 

 

серию плей-офф, после чего пропустили дальше будущих чемпионов из ЦСКА. 
А ведь "Сибирь" год назад могла переехать на свою нынешнюю арену без какой-
либо обкатки в регулярном чемпионате. На этом настаивали местные власти, а 
в клубе смешке противились, но в итоге все разрешилось из-за проблем с 
документами.  
В том, что хоккеисты и тренеры не любят такие переезды, есть как рациональное, 
так и иррациональное. Многие спортсмены банально следуют приметам. 
Думается, что Ротенберг со своим штабом - не исключение. На стыке 
стереотипов находятся и разговоры про счастливые борта и штанги. При этом на 
разных аренах бывает разный отскок, разное качество лед и даже температура 
воздуха с влажностью, что порой сильно ощущается во время нагрузок. У СКА 
будет время привыкнуть к новому дому, но будет и повод кивнуть не нежеланный 
и стрессовый переезд, если в плей-офф вдруг пойдет что-то не так.  

https://sport24.ru/hockey/article-613375-ska-pereyedet-na-samuyu-bolshuyu-arenu-
v-mire-pered-pley-off-dlya-rotenberga-eto-stanet-otmazkoy-za-proval 

К заголовкам сообщений 

Кожевников: На новой арене у СКА будут совершенно другие эмоции. 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 19 января 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников прокомментировал 
корреспонденту "Спорт День за Днем" Максиму Сутченко переезд СКА на "СКА 
Арену". 
Вчера, 18 января, петербургский клуб объявил, что пять февральских домашних 
матчей регулярного чемпионата КХЛ он проведет на "СКА Арене". Первой игрой 
на новом стадионе станет встреча СКА с "Сочи". Матч состоится 11 февраля. 
 - Правильно ли то, что СКА переезжает на новую арену под конец регулярного 
чемпионата, а не проводит полный сезон в Ледовом дворце?  
 - Почему нет? Почему "СКА Арена" должна простаивать? Такую классную арену 
построили, - отметил Кожевников. 
 - Может ли переезд на новую арену по ходу сезона повлиять на результаты СКА? 
 - Эмоции будут совершенно другие. Классная арена, все там отрегулировано. 
Здорово. Эмоции у ребят будут хорошие. И у других команд, которые будет 
приезжать на "СКА Арену", эмоции также будут хорошие. 
 - Были ли вы на Матче Звезд КХЛ, который прошел на "СКА Арене"?  
 - На самом Матче Звезд я не был. Но на "СКА Арене" я был. Арена выполнена в 
современном стиле. Все здорово. Петербург - молодец! 
 - Планируете ли вы посетить февральские матчи СКА на новой арене?  
 - Посмотрим. На плей-офф если. Как время будет. 
"СКА Арена" - крупнейшая ледовая арена мира - она способна вместить до 21500 
зрителей на хоккейных матчах. 9-10 декабря на стадионе состоялся Матч Звезд 
КХЛ. В первый день арену посетили 19 682 зрителя, а во второй день - 20 384, 
что стало рекордным показателем в истории таких матчей.  

https://www.sportsdaily.ru/news/kozhevnikov-na-novoy-arene-u-ska-budut-
sovershenno-drugie-emotsii 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг пообещал сделать "СКА Арену" лучшей в мире (Р-Спорт, 
Москва, 20 января 2024) 
Главный тренер хоккейного клуба СКА Роман Ротенберг заявил журналистам, 
что новый стадион армейцев "СКА Арена" должен стать лучшим в мире.  

https://sport24.ru/hockey/article-613375-ska-pereyedet-na-samuyu-bolshuyu-arenu-v-mire-pered-pley-off-dlya-rotenberga-eto-stanet-otmazkoy-za-proval
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https://www.sportsdaily.ru/news/kozhevnikov-na-novoy-arene-u-ska-budut-sovershenno-drugie-emotsii
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Первый матч на "СКА Арене" петербургский клуб проведет 11 февраля против 
"Сочи".  
"Не будем прощаться с Ледовым дворцом. Здесь мы как дома, тут лучшая 
атмосфера в КХЛ. На "СКА Арене" нужно еще провести большую работу, поэтому 
мы в контакте с коллегами, которые там трудятся. Еще много деталей, которые 
надо доработать. Будем делать лучшую арену в мире с точки зрения всего. 
Уверен, что это будет по-настоящему домашняя арена. Наша задача - создать 
там домашнюю атмосферу. Будут шаттлы для болельщиков. Уровень сервиса 
должен быть лучше во всем. Цены на билеты не повысятся, а может даже будут 
меньше. Это для нас новый вызов", - сказал Ротенберг.  
Арена получила разрешение на ввод в эксплуатацию 3 ноября. Комплекс общей 
площадью 182,3 тысячи квадратных метров является самым большим 
хоккейным стадионом в мире. Ледовая арена способна вместить 21,5 тысячи 
зрителей. 9 и 10 декабря она приняла Матч звезд КХЛ, который суммарно за два 
дня посетили 40066 зрителей.  

https://rsport.ria.ru/20240120/ska_arena-1922451102.html 

К заголовкам сообщений 

Роман Ротенберг: "Будем стремиться сделать лучшую арену в мире с 
точки зрения атмосферы, льда, вентиляции, раздевалки" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 19 января 2024) 
В СКА будут стремиться сделать новую арену лучшей в мире с точки зрения 
атмосферы, льда, вентиляции, раздевалки и других аспектов, заявил главный 
тренер санкт‑петербургского клуба Роман Ротенберг. 
Ранее пресс‑служба клуба сообщила, что команда проведет первый матч на 
новой "СКА‑Арене" 11 февраля. Соперником в этой встрече будет "Сочи". Всего 
в регулярном чемпионате КХЛ сезона‑2023/24 СКА проведет на новом стадионе 
пять матчей: 11 февраля с "Сочи", 13 февраля с "Ладой", 15 февраля с 
"Салаватом Юлаевым", 18 февраля с "Торпедо" и 20 февраля с "Северсталью". 
В пятницу СКА в "Ледовом дворце" одержал победу над "Куньлунем" со счетом 
3:1. После 53 матчей СКА с 72 очками расположился на втором месте в Западной 
конференции. Команда Ротенберга досрочно оформила выход в плей‑офф. 
 - В "Ледовом" сыграем еще много игр. Мы в контакте с коллегами со "СКА 
Арены", там много деталей, которые нужно доработать. Коллеги не спят ночами, 
чтобы сделать настоящую домашнюю арену. Такую же работу в свое время мы 
проделали в "Ледовом дворце". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006722_Roman_Rotenberg_Budem_stre
mitsa_sdelat_luchshuju_arenu_v_mire_s_tochki_zrenija_atmosfery_lda_ventilacii_ra
zdevalki 

К заголовкам сообщений 

Забил гол в дебютном матче КХЛ, повторил легендарный буллит Гусева. 
Владимир Михалев - новая надежда "Сибири" (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru), Москва, 19 января 2024) 
Воспитанник клуба ворвался в команду КХЛ.  
Новосибирская школа за последние годы потеряла несколько выпускников, 
которые даже не успели дебютировать в МХЛ. За основу "Авангарда" уже играет 
Михаил Гуляев, братья Денис и Вячеслав Маловы в сезоне 2022/2023 вместе с 
"Омскими Ястребами" выходили в финал Кубка Харламова, куда команду привел 
новосибирский тренер Виталий Черночуб. Вратарь Егор Заврагин в 18 лет 

https://rsport.ria.ru/20240120/ska_arena-1922451102.html
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отражает 95,1% бросков в составе "Югры" и до сих пор не проиграл ни одного 
матча в ВХЛ.  
Однако даже после таких потерь один из самых хоккейных городов страны 
обладает достаточным количеством резервов для того, чтобы заводить в 
главную команду талантливых игроков. В конце 2023 года в составе "Сибири" 
появился 18-летний Владимир Михалев. Молодой форвард отличился в первом 
же матче в КХЛ и успел набрать 5 (3+2) очков за десять игр по ходу своего 
пребывания в основе.  
История прихода Михалева в хоккей классическая: "Начал заниматься в четыре 
года на ОбьГЭСе (микрорайон в Новосибирске - прим), далеко отсюда. Отец 
меня привел. Сначала играл с более старшим возрастом, а потом начал 
заниматься со своим годом", - говорил форвард. Первым тренером Михалева 
был Виталий Черночуб, приложивший руку к воспитанию многих новосибирских 
талантов. Хотя форвард ярко показывал себя в матчах ЮХЛ, другие клубы не 
пытались его увести, а сам он принял решение развиваться в родной системе.  
Михалев поднялся в состав "Снайперов" в сложный для команды момент, когда 
большинство лидеров не могли выступать на молодежном уровне, а быстрой 
замены им не было. Очень быстро 16-летний нападающий стал получать время 
в первых звеньях. В своем третьем матче в Лиге он забросил шайбу в ворота 
"Мамонтов Югры", а в четвертой игре перевалил за 20 минут игрового времени. 
17 (7+10) очков за сезон могут выглядеть не так впечатляюще, но среди игроков 
младше 17 лет это был девятый результат в чемпионате.  
В следующем сезоне "Снайперы" усилились, их лидеры повзрослели, от 
Михалева ожидали уже другого результата, однако форвард набрал лишь 
четыре очка в первых десяти матчах сезона.  
Хочу, чтобы Володя был на ведущих ролях. Михалев - очень интересный игрок, 
который здорово оснащен технически. Но он сам себе внушил, что от него ждут 
только голов. Мы же говорим ему обратное. Когда он поймет, что помимо 
атакующих действий есть и другие моменты, то очки придут.  
Так тренер говорил в октябре 2022. Его слова нашли отклик: в концовке сезона, 
который "Снайперы" мощно провели в "Серебряном" дивизионе, форвард 
забивал через матч. 
Михалев, с большой долей вероятности, самый тонкий талант системы "Сибири" 
со времен Константина Окулова. У Владимира есть хорошее катание, но играет 
он не за счет скорости и ног, а за счет рук и головы. Высокий хоккейный IQ, 
великолепное видение площадки, прекрасные мягкие руки, приличный бросок, 
голевое чутье - все при нем. Он не боится брать игру на себя, рисковать и 
обыгрывать "1 в 1". Иногда лидер "Снайперов" заигрывается, действуя чересчур 
самонадеянно. Но Лев Бердичевский по рукам его не бьет и чаще поощряет 
нестандартные решения, стараясь найти в его игре баланс между креативом и 
надежностью.  
В межсезонье братья Климовичи, которые были лидерами "Сибирских 
Снайперов" в сезоне 2022/2023, окончательно перешли на уровень КХЛ, и 
Михалев в связке с Егором Клесовым выдвинулся на первый план в молодежной 
команде. Свой самый продуктивный отрезок Владимир выдал в середине 
ноября, когда за пять матчей забил шесть раз. После такого дебют в основе хотя 
бы в роли 13-го форварда становился делом времени.  
Впрочем, реальность превзошла все ожидания. Дэвид Немировски в "Торпедо" 
редко форсировал введение молодежи в состав, но Михалев в дебюте за 
взрослую команду сразу же получил место во втором звене вместе с 
Владимиром Бутузовым и Николаем Прохоркиным. В первой же смене матча 
против "Сочи" Михалев мог забивать и повторять достижение Владимира 



 

 

Тарасенко. И пусть форвард не смог замкнуть прострел, он все равно отличился 
в третьем периоде после хитрого паса Бутузова.  
Вчера долго не мог уснуть. Честно, не поверил, что буду играть в звене с 
Прохоркиным и Бутузовым. Думал, что может быть, оденусь и выйду 13-м 
нападающим, посмотрю хоккей с самого первого ряда. Пытался делать 
правильные смены, старался играть короткими отрезками.  
Через игру Михалев забил свой второй гол и на фоне впечатляющего дебюта в 
КХЛ отправился на Кубок Вызова, играть за команду своего детского тренера 
Виталия Черночуба.  
Я бы не сказал, что Вова - полностью мой воспитанник. Он занимался у меня. В 
своей тренерской работе всегда ценил, ценю и говорю, чтобы хоккеисты 
обыгрывали "один в один". Он обладает таким качеством с детства: не боится 
брать на себя инициативу в любом моменте. Он показал в матчах КХЛ, что умеет 
обыгрывать "один в один". И у него получается. Талантливый парень! 
Виталий Черночуб, главный тренер "Омских Ястребов" 
В матче лучших игроков МХЛ, который проходил в Туле, Михалев открыл счет. 
Успешная игра на Кубке Вызова позволила ему отобраться на Фонбет Матч 
Звезд КХЛ. Там нападающий принял эстафету от Никиты Гусева, повторив его 
легендарный буллит из звездного уикэнда 2015 года. 
Впрочем, по игровому стилю эти два игрока похожи не на 100%.  
Михалев не играет исключительно на чистых шайбах и на свободном льду, 
стараясь не отлынивать от силовой борьбы. Если нужно, то он готов лезть на 
пятачок и пытаться закопать шайбу в ворота. В наглости пацану, который 
начинал заниматься хоккеем в муниципальной школе на отшибе Новосибирска, 
не упрекнешь. Что сразу бросалось глаза в его первых матчах за "Сибирь" - он 
старался не переигрывать смены и не отплевываться от шайбы при первой же 
попытке прессинга. И если первый момент был ожидаем, то второй - приятно 
удивил.  
Молодой нападающий при игре в основе показал не только свою технику и 
голевое чутье. Он не раз был первым при прессинге, всегда готов лететь на 
перехват шайбы, а после отборов принимал решения, приводившие к голевым 
моментам. Для игровой философии Немировски это было лишним плюсом, а вот 
какой будет "Сибирь" при новом тренере Сергее Кривокрасове, пока не совсем 
понятно.  
После Кубка Вызова и паузы в чемпионате КХЛ Михалев снова играл на 
молодежном уровне, но 18 января вернулся в состав "Сибири" и сделал 
результативную передачу в матче против "Салавата Юлаева".  
Проблема в том, что пока ему не хватает "мяса" и "физики", чтобы регулярно 
выигрывать единоборства в грязных зонах. Пока что верхняя часть тела у него в 
лучшем случае юношеская. Впрочем, в КХЛ он не исполнял роль мячика и не 
отлетал от взрослых мужиков.  
Хотя Михалев во время игры в ЮХЛ вел аккаунт с записями своих голов под 
названием "Забивака17" (никнейм стал оммажем талисману футбольного 
чемпионата мира), в игровом плане он больше котирует не чистых снайперов.  
Я не говорю, что мне не нравится Овечкин. У него отличный бросок и щелчок. Но 
если сравнивать с молодыми Кофилдом, Зиграсом и Бедардом, которые могут 
придумать момент из ничего, я выберу их. Потому что сам люблю придумывать 
на льду что-то неожиданное.  

https://mhl.khl.ru/news/20093/1049856/ 

К заголовкам сообщений 

https://mhl.khl.ru/news/20093/1049856/


 

 

"Не думаю, что у "Спартака" серьезные проблемы в КХЛ" - Филатов (Матч 
ТВ (matchtv.ru), Москва, 19 января 2024) 
Бывший нападающий " Коламбус Блю Джэкетс " Никита Филатов не считает, что 
московский " Спартак " испытывает серьезные проблемы в Фонбет Чемпионате 
КХЛ. 
Во вторник, 16 января, "красно‑белые" дома победили подмосковный "Витязь" со 
счетом 2:1, прервав шестиматчевую серию поражений. Клуб с 69 очками 
располагается на четвертой строчке в турнирной таблице Западной 
конференции. 

 - Я не думаю, что у "Спартака" какие‑то серьезные проблемы. Когда команда 

теряет первых трех центральных нападающих, она рискует оказаться в 
неудобном положении. Команда поначалу была зависима от игры первой тройки 
Голдобин - Морозов - Порядин. Потом всем стало очевидно, что роль Локтионова 
тоже гигантская. Он играл во всех ключевых ситуациях, у него среднее игровое 
время около двадцати минут. Сейчас Мальцев неплохо вписался. Может быть, 
он неидеально подходит к Порядину с Голдобиным, но это очень крепкий 
центральный. Мы сейчас говорим про клуб, который потерял трех основных 
игроков. Когда выйдет Морозов, картина будет другой. Победа над "Витязем" 
важна в том плане, что когда ты прерываешь такую серию, для тебя это сродни 
глотку воздуха. Но дальше они играют с "Авангардом". Очевидно, что омичи 

будут явными фаворитами в этом матче, потому что "Спартак" по‑прежнему в 

ослабленном составе. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006518_Ne_dumaju_chto_u_Spartaka_s
erjeznyje_problemy_v_KKhL__Filatov 

Похожие сообщения (2): 

• News.sportbox.ru, Москва, 19 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук выделил сильные стороны нового рекордсмена "Авангарда" 
(Р-Спорт, Москва, 20 января 2024) 
Нападающий московского "Спартака" Илья Ковальчук назвал американского 
форварда омского "Авангарда" Рида Буше отличным хоккеистом и высоко 
оценил его игровые качества.  
В пятницу "Спартак" в Москве уступил "Авангарду" в матче регулярного 
чемпионата Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) со счетом 1:3. Буше 
отметился голом. Американец возглавляет список снайперов сезона-2023/24, 
забросив 36 шайб в 49 матчах.  
"Мы вместе играли. Он много забивал, играл отлично. У него хороший бросок и 
голевое чутье. Он идет в те зоны, куда отскакивает шайба, где возникают 
моменты. Это очень хороший нападающий", - сказал Ковальчук журналистам.  

https://rsport.ria.ru/20240120/kovalchuk-1922450721.html 

К заголовкам сообщений 

Менелл - о "Динамо": отличная организация, партнеры и болельщики 
(Чемпионат.com  , Москва, 19 января 2024) 
26-летний американский защитник московского "Динамо" Бреннан Менелл 
получивший российский паспорт, поделился эмоциями от 100-й игры в составе 
бело-голубых в КХЛ. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006518_Ne_dumaju_chto_u_Spartaka_serjeznyje_problemy_v_KKhL__Filatov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006518_Ne_dumaju_chto_u_Spartaka_serjeznyje_problemy_v_KKhL__Filatov
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI2006518_Ne_dumaju_chto_u_Spartaka_serjeznyje_problemy_v_KKhL__Filatov
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/filatov-ne-dumayu-chto-u-spartaka-sereznye-problemy-2169683/
https://rsport.ria.ru/20240120/kovalchuk-1922450721.html


 

 

"Для меня огромная честь находиться в этом клубе! Надеюсь, у меня впереди 
еще много игр за "Динамо"! Здесь отличная организация, партнеры и 
болельщики". 

https://www.championat.com/hockey/news-5400884-menell-o-dinamo-otlichnaya-
organizaciya-partnyory-i-bolelschiki.html 

К заголовкам сообщений 

"Нам без разницы, с кем играть в плей-офф" (Известия (iz.ru), Москва, 20 
января 2024) 
Форвард "Динамо" (Москва) Игорь Чернышов - об угрозе попадания на ЦСКА в 
первом раунде Кубка Гагарина, доверии к молодым и результатах своей команды 
в КХЛ  
Хоккеисты московского "Динамо" впервые в 2024 году проиграли. После Нового 
года бело-голубые победили в пяти матчах из пяти, но в шестом уступили дома 
нижнекамскому "Нефтехимику" (1:2), упустив возможность выйти на первое 
место в Западной конференции регулярного чемпионата. Сейчас подопечные 
Алексея Кудашова уступают только ярославскому "Локомотиву" по 
дополнительным показателям при равенстве очков, а в общей таблице 
чемпионата отстают на четыре балла от лидера Востока магнитогорского 
"Металлурга". 
При этом команде грозит попадание со второго места в первом раунде плей-офф 
на идущий седьмым московский ЦСКА. Армейцы проваливают чемпионат, но 
победы в двух предыдущих Кубках Гагарина показали, что они в плей-офф 
здорово прибавляют. В случае первого места на Западе бело-голубые, скорее 
всего, попадут на минское "Динамо", а третья строчка пока выводит на 
череповецкую "Северсталь". 
Одним из открытий сезона КХЛ в составе "Динамо" стал воспитанник команды 
нападающий Игорь Чернышов, которому 30 ноября исполнилось 18 лет. Он с 
сентября постепенно закрепился в основном составе клуба и с конца декабря во 
всех матчах КХЛ играет больше 11 минут в каждой встрече, что крайне много для 
его возраста. 
В интервью "Известиям" Чернышов прокомментировал результаты команды, 
рассказал, насколько принципиально выходить в плей-офф с первого места, а 
также объяснил, как адаптировался к КХЛ. 
 - Как вы считаете, почему прервалась ваша победная серия?  
 - Трудный вопрос. Если быстро проводить анализ, то думаю, что мы 
расслабились, где-то начали заигрываться в атаке, забыли про оборону. Нам 
нужно это исправить, включать голову и быть как впятером в атаке, так и 
впятером в обороне. Думаю, с этим все наладится. И все будет хорошо. 
 - Рассла бились из-за той серии, что была после Нового года?  
 - Не сказал бы, что это связано с победной серией. Скорее расслабились в том 
плане, что при 1:0 в свою пользу в последней игре слишком сосредоточились на 
атаке, пытаясь увеличить преимущество. В итоге не до конца надежны были в 
обороне и позволили сопернику дважды забить, проиграв ему матч. Этот матч 
будет нам большим уроком. В том плане, что нужно доводить игру до конца, не 
расслабляться, все 60 минут действовать правильно, строго в обороне. Мы всей 
командой выигрываем и всей командой проигрываем. Так что будем вместе 
выходить из этой ситуации. 
 - Как относитесь к шуткам, что "Динамо" будет проигрывать, чтобы не закончить 
регулярный чемпионат на втором месте, с которого пока попадает в первом 
раунде плей-офф на ЦСКА?  

https://www.championat.com/hockey/news-5400884-menell-o-dinamo-otlichnaya-organizaciya-partnyory-i-bolelschiki.html
https://www.championat.com/hockey/news-5400884-menell-o-dinamo-otlichnaya-organizaciya-partnyory-i-bolelschiki.html


 

 

 - Такие шутки не надо воспринимать всерьез. Тут ноль правды. Серьезности в 
этом никакой - только если чей-то юмор. Так что не стал бы акцентировать на 
этом внимание. У нас классный коллектив, мощная и сильная команда. И нам не 
особо принципиально, с кем мы будем играть в плей-офф. Мы одинаково 
настраиваемся на любого соперника, поэтому наша задача - просто выходить на 
каждый матч и как можно больше брать очков. 
 - То есть нет разницы, против кого играть в первом раунде плей-офф - ЦСКА, 
"Северстали" или минского "Динамо"?  
 - Нет. Повторюсь, у нас очень сильная команда. Она может обыграть любого 
соперника. Поэтому смотрим не на другие команды, а стараемся отталкиваться 
от своей игры. И с ее помощью - как можно выше закончить в регулярке и как 
можно дальше пройти в плей-офф. 
 - А принципиально для вас выиграть регулярный чемпионат?  
 - Да не скажу, что у нас стоит задача занять первое место в регулярке. У нас 
задача выиграть Кубок. 
 - Р азумеется, Кубок Гагарина, а не Кубок Континента, который дают за победу 
в регулярке?  
 - Да, конечно, Гагарина. А чтобы идти к задаче победить в Кубке Гагарина, надо 
побеждать в каждом матче. Если будем побеждать в каждом матче, мы, само 
собой, выйдем на первое место в регулярке. То есть тут все взаимосвязано. В 
общем, мы должны правильно играть, показывать классный хоккей и побеждать. 
 - Вы в этом сезоне окончательно за крепились на уровне КХЛ. Насколько тяжело 
было адаптироваться к этому после Молодежной хоккейной лиги?  
 - Не знаю. Тяжело, наверно, в плане скоростей и нагрузок. Нужно было в начале 
сезона немножко привыкнуть к этому, понять, что это за другой уровень. Надо 
сказать спасибо тренерскому штабу и руководству "Динамо" за то, что доверяют 
мне, ставят в состав и дают все больше игрового времени в КХЛ. И к 
сегодняшнему дню те проблемы, что были в начале чемпионата, начинают 
уходить. Ты не перегружаешься, хотя и получаешь довольно серьезные нагрузки. 
Но выдерживаешь их, поэтому ощущаю себя сейчас очень хорошо. Классно, что 
в "Динамо" доверяют молодым. Дай Бог, чтобы так было и дальше. Но еще 
важнее, чтобы команда постоянно побеждала.  

https://iz.ru/1636987/aleksei-fomin/nam-bez-raznitcy-s-kem-igrat-v-plei 

К заголовкам сообщений 

Первое интервью с Дамиром Жафяровым после перехода в "Авангард", 
что с ним происходило в "Ак Барсе", дебют за "Авангард" 
(Чемпионат.com, Москва, 19 января 2024) 
Один из самых обсуждаемых хоккеистов сезона КХЛ - о произошедшем в "Ак 
Барсе" и старте в новой команде. 
До конца декабря на счету Дамира Жафярова было лишь два очка за 
результативность, однако его фамилия постоянно мелькала в хоккейных 
новостях. Талантливый нападающий, перешедший в "Ак Барс" прошлым летом, 
оказался в настоящем плену у казанского клуба, а точнее, у главного тренера 
Зинэтулы Билялетдинова, который не только не использовал Жафярова в 
матчах, но и иногда отлучал от тренировок. 
- Дамир, как освоились в "Авангарде"?  
 - Хорошее, боевое настроение. В команде все отлично, впереди важные игры, 
есть время подготовиться к решающим матчам, что-то подправить, 
потренировать. Сейчас каждый день - это подготовка. 

https://iz.ru/1636987/aleksei-fomin/nam-bez-raznitcy-s-kem-igrat-v-plei


 

 

 - В каком физическом состоянии вы приехали в "Авангард"? Как сейчас 
добираете форму?  
 - Не думаю, что мне нужно судить о своей форме, тренерам все равно виднее. 
Но через игры все приходит, ведь нет лучшей тренировки, чем матч. Да, сразу 
был тяжелый выезд, но мне сейчас главное - как можно больше играть. 
 - Что вы, что другие новички "Авангарда" быстро адаптировались в клубе. 
Система Михаила Кравца - проста и понятна для игроков?  
 - В принципе, да. Хотя я думаю, что любая система должна быть понятна 
хоккеистам. Просто везде есть свои нюансы. Пока нельзя сказать, что мы - 
новички - все хорошо впитали, есть над чем работать. 
 - Подкупает, что главный тренер "Авангарда" не "душит" творческих 
нападающих?  
 - Да, конечно. В то же время нет такого, что можно делать вообще что хочешь. 
Всегда есть какие-то обязанности, которые важнее и превыше индивидуальных 
желаний. 
 - Можно сравнить это с подходом Дэвида Немировски в "Торпедо", когда вы 
показывали пока лучший хоккей в карьере?  
 - Сравнить-то, может, и можно, но у каждого тренера все равно свое видение, 
все уникально. 
"Гол в одной из первых смен за "Авангард" - большой выдох для меня" 
 - С Юрчо и Прохоркиным у вас как-то сразу пошло в тройке. Есть понимание, 
почему быстро нашли "химию"?  
 - Ну не прямо сразу, были свои трудности. Да и сейчас мы не в каждой игре 
выделяемся. Мы стараемся, работаем, сыгрываемся, много разговариваем в 
раздевалке, пытаемся наладить связь, чтобы максимально принести пользу 
команде. 
 - Это два габаритных нападающих, способных бороться у борта. Ваша задача - 
открываться на чистый лед?  
 - У нас нет персонально у каждого задачи, есть только командные цели. Наша 
тройка должна как можно полезнее играть: больше забивать и меньше 
пропускать. Просто стараемся дополнять друг друга. 
- Помогает, что с Прохоркиным уже играли вместе, были раньше в одной 
команде?  
 - Да, с Колей я еще в ЦСКА поиграл 10 лет назад. Давно знаком с ним лично, но 
вообще с многими ребятами пересекался и в других клубах, и в сборной. Заочно 
был знаком почти со всеми в "Авангарде". 
 - Вы забили первый гол за "Авангард" в одной из первых смен. Важно было как 
можно скорее отличиться?  
 - Конечно, это всегда приятно, хотя не ставил себе цель поскорее забить. Так 
получилось. Я до этого много работал, много тренировался, и это был большой 
выдох для меня, придало уверенности. 
"Я старался не выпадать из психологической нормы. Считаю, что предыдущий 
опыт мне даже помог" 
 - Наверняка помогло, что в первых матчах выходили с Буше и Спунером - 
признанными лидерами омского клуба?  
 - Если честно, то мне со всеми ребятами комфортно. Ну а про Буше со Спунером 
и так все все знают, все все видят. Мастера, нечего говорить. 
 - В целом пошла результативность, исправный набор очков. Можно сказать, что 
психологически вы вошли в норму?  
 - Я старался не выпадать из этой нормы, держать голову в тонусе. Чтобы как раз 
не было каких-то психологических ям. Считаю, что предыдущий опыт даже мне 



 

 

помог. Но повторюсь, я еще ничего не сделал в "Авангарде", впереди очень 
много работы. 
 - "Авангард" взял 100% очков на Дальнем Востоке. Команда воодушевлена тем 
выездом?  
 - Разумеется. Выезд очень непростой, да еще и сдвоенные матчи. Ребята 
молодцы, что справились, взяли максимум очков, это вдохновляет. Правда, есть 
и обратная сторона: после такого выезда бывает тяжело в течение нескольких 
дней. Но это уже история, наша задача - делать все, чтобы и дальше был такой 
же отличный результат. 
 - В Хабаровске Кравец пошел на эксперимент и не выставил на один из 
сдвоенных матчей первую тройку. Вы восприняли это как тест на доверие?  
 - Да все ребята работают на максимуме, все сплотились без лидеров и в какой-
то степени сыграли за парней. Игра получилась хорошая, боевая, начиная с 
раскатки (смеется). 
 - А что случилось-то на раскатке?  
 - Не знаю, несколько ребят решили что-то выяснить друг с другом. Но, 
естественно, своих в обиду никто не дает, поэтому все сразу подъехали к красной 
линии с обеих сторон, перекинулись парой слов. Немного зарядились и они, и мы 
на игру. 
 - Кстати, Марк Верба играет не так много, но, кажется, его роль в раздевалке 
значительна?  
 - Да, Марк - красавец. Всегда с хорошим настроением, с позитивом, всегда за 
команду, никогда не подаст вида, что чем-то расстроен. Он молодец. 
 - Глобальная цель "Авангарда" понятна, а что насчет задачи на регулярку? 
Говорит ли тренер о том, что важно занять именно первое место в конференции?  
 - Скажу так: мы выходим на каждый матч, чтобы играть на победу. А уже после 
игры можно и посмотреть какие-то расклады. 
"Ситуация в "Ак Барсе"? Просто хотел играть в хоккей, а не видеть каждый день 
свою фамилию в новостях" 
 - Расскажите, как вы видели и воспринимали то, что происходило в "Ак Барсе".  
 - Честно, не хотелось бы сейчас углубляться в эту историю. Хорошо, что все 
прошло, а, как говорится, нет смысла после драки кулаками махать, говорить что-
то плохое. Для себя я всю эту историю характеризую одним словом - опыт. Тот 
опыт, который, видимо, тоже нужно получить в карьере. 
 - Когда все обсуждали ваш уход куда-то из "Ак Барса", всегда фигурировал, в 
первую очередь, "Авангард". Омский клуб был в приоритете?  
 - Скажу так, что "Авангард" едва ли не первым высказал заинтересованность во 
мне. Но разговоры были с агентом, я на тот момент не думал об этом и хотел 
просто играть в хоккей. 
 - У вас было решающее слово в этой ситуации?  
 - Знаете, тут все так вместе сложилось, пусть и не сразу. Думаю, все стороны 
этот обмен устроил. 
 - Была уверенность, что этот сезон в любом случае не будет потерян?  
 - Да, к сожалению, бывают такие моменты в карьере, никто от них не 
застрахован. Больше всего хотелось играть в хоккей, помогать своей команде, а 
не участвовать в каких-то конфликтах, видеть почти каждый день в новостях 
свою фамилию, читать разные комментарии от людей, которые не владеют 
ситуацией. К счастью, сейчас все гораздо спокойнее и можно выдохнуть. 
 - Был хоть какой-то шанс, что вы можете остаться в "Ак Барсе" и вернуть доверие 
Билялетдинова?  
 - Я думал об этом и надеялся на это. Но у всех разные взгляды на ситуацию, как 
сложилось - так сложилось. 



 

 

 - Вы действительно отказались от обмена в "Металлург"?  
 - Все писали, что я отказался, но такого не было. Переговоры - это сложная 
штука, кто-то что-то услышал, и сразу же разнеслось. Есть определенные 
договоренности между сторонами, бывает, что, пока ждешь какого-то решения, 
не можешь принимать следующее. Никакого явного отказа с моей стороны не 
было, все происходило на стадии обсуждения. Словом, тяжелая ситуация, и 
хорошо, что она уже разрешилась. 
 - Хотите ли теперь встречи с "Ак Барсом" в плей-офф?  
 - Да для меня теперь все соперники принципиальные (смеется). Выхожу на 
каждую игру и стараюсь принести пользу "Авангарду", какого-то особенного 
настроя на кого-то нет. 
- Ставите сейчас цель вернуться на тот же уровень, когда многие ждали вашего 
отъезда в НХЛ?  
 - Не считаю, что я от этого уровня куда-то далеко ушел. Понятно, что была вот 
эта ситуация, когда я практически не играл в "Ак Барсе", но это немного другое. 
У меня много желания, чтобы максимально помогать команде, где я играю, 
отдавать все силы ради ее успехов. Сейчас для меня это самое главное. 
 - Кстати, об НХЛ. Насколько реален был ваш переезд из Нижнего Новгорода в 
Америку и почему в итоге не вышло даже попробовать?  
 - Да, все было вполне реально, несколько команд выражали 
заинтересованность. Но это было тяжелое время, как раз шла пандемия, были 
большие трудности с логистикой. У меня тогда как раз еще родился ребенок, а, 
чтобы все провернуть, всем получить визы, надо было куда-то лететь с 
пересадками, плюс не было никаких гарантий, что не отправят в АХЛ. Если ехать, 
то хотелось ехать с семьей, а это было тяжело осуществить. Все взвесили тогда 
и отложили переезд. Но желание действительно было, большое желание. Тем 
не менее я ни о чем не жалею. 
 - Семья сейчас с вами в Омске?  
 - Нет, пока они в Москве, но они обязательно приедут, будут по возможности 
матчи посещать. Я очень хочу показать им город, эту прекрасную арену, полные 
трибуны, классных фанатов и болельщиков "Авангарда". Этой атмосферой 
хочется поделиться. Очень приятно здесь играть и находиться в быту, весь 
персонал, руководство, тренеры, все работники арены - позитивные 
профессионалы. Спасибо огромное, что мы можем находиться в таком месте, 
ведь стадион - это наш второй дом, мы здесь проводим много времени. Да и 
люди в городе все приветливые, доброжелательные, узнают иногда, всегда 
желают удачи и побед. Это очень классно.  

https://www.championat.com/hockey/article-5400606-pervoe-intervyu-s-damirom-
zhafyarovym-posle-perehoda-v-avangard-chto-s-nim-proishodilo-v-ak-barse-debyut-
za-avangard.html 
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Яшкин возвращается на лед. Спасет ли "свежий" форвард атаку "Ак 
Барса"? (Татар-Информ. Спорт (sport.tatar-inform.ru), Казань, 19 января 
2024) 
Дмитрий Яшкин вернулся в Казань и приступил к тренировкам на льду. Станет 
ли возвращение форварда спасением для забуксовавшей атаки "Ак Барса" - в 
материале "ТИ-Спорт".  
Без Яшкина "Ак Барс" стал забрасывать меньше, но набирать очки стабильнее 
Свою курьезную травму руки Дмитрий Яшкин получил еще 30 ноября в 
домашнем матче с екатеринбургским "Автомобилистом". Можно отметить одну 
противоречивую тенденцию: "Ак Барс" стал набирать очки более-менее 
стабильно именно после того, как звездный форвард выбыл из состава и был 
вынужден лечить руку после неудачного падения на лед. Всего же с тех пор 
казанцы сыграли в 15 матчах, включая вчерашний с "Ладой". Выиграли в восьми. 
Начиная с "Зеленого дерби" команда Зинэтулы Билялетдинова проводила 
четырехматчевую победную серию, что большая редкость для нынешнего 
сезона. 
Другой вопрос, что хоккей в исполнении "барсов", при этом, смотреть было 
максимально неудобоваримо. Впервые за полтора месяца смотрибельный и 
"сочный" хоккей казанцы показали накануне в игре с "Ладой" (5:1). Что это было, 
эпизодический взрыв как ранее в Омске или окончательный переход на режим 
плей-офф - покажет матч со "Спартаком". 
В остальном же команда Билялетдинова стала действовать строже в обороне, 
подтянулась в вопросе пропущенных шайб, но сама забрасывать стала еще 
меньше, чем осенью. Как правило, все победы "Ак Барса" в конце 2023 и начале 
2024 года - с разницей в одну шайбу. 
Всего с момента выбывания Яшкина из состава, "Ак Барс" трижды выигрывал с 
крупным счетом - с "Нефтехимиком" дома, "Авангардом" в гостях и накануне. 
Всего за время отсутствия Дмитрия "барсы" забросили 29 шайб в тех самых 
пятнадцати играх (5 из них во вчерашнем поединке). Это немногим больше 1,9 
шайбы за игру. 
Голы, дающиеся "Ак Барсу" с такой натугой, наглядно показывают, что впереди 
казанцам действительно не хватает хоккеиста, способного продавить пятак, как 
это было при Дмитрии Воронкове и при раннем Яшкине в "Ак Барсе" образца 
предсезонных турниров и старта чемпионата. 
Впрочем, дальние броски давно стали бедой "Ак Барса" в нынешнем сезоне. 
Вячеслав Войнов больше не решается на мощные щелчки от синей линии, чтобы 
кто-то из трафика "закапывал" шайбу на добивании. А уж после выбывания 
нового "короля пятака" этот компонент начисто исчез из арсенала "Ак Барса". Но 
по словам Билялетдинова, шайб не хватает от большинства хоккеистов состава: 
"От многих не хватает, не только от Войнова". 
Яшкин не был безоговорочным лидером и спасителем "Ак Барса" 
Надо полагать, Дмитрия Яшкина он имел ввиду в том числе. Какими бы шаткими 
в реализации ни были дела у "Ак Барса" на сегодняшний момент, все-таки и в 
бытность чешского форварда на льду казанцы тоже особой результативностью 
не блистали. 
После перехода в казанский клуб нападающий провел 36 матчей регулярного 
чемпионата, в которых набрал 24 очка, из них шайб - 18. То есть, в среднем одна 
шайба в две игры. Неплохая, но не лидерская статистика. 
Ожидать, что после возвращения на лед Яшкина дела в атаке у "Ак Барса" резко 
пойдут в гору, а выигрывать будут с таким же явным преимуществом, как вчера - 
не стоит. Дмитрий в нынешнем сезоне действует с серьезными проблемами, а 
осенью его безголовые серии достигали четырех и пяти матчей. 



 

 

Выступление форварда в "Ак Барсе" выглядит значительно тусклее, чем в 
прошлом сезоне в составе СКА. Тогда форвард набрал космические 62 (40+22) 
очка в 67 играх регулярного чемпионата, при полезности "+21". Еще 7 очков (5+2) 
в 14 играх добрал форвард в Кубке Гагарина. Самый полезный игрок сезона в 
составе питерской команды, лучший бомбардир и снайпер в сезоне КХЛ. По 
итогам сезона - 2022/23 он был признан лучшим игроком лиги. 
В составе СКА Дмитрий стал лучшим бомбардиром команды и лучшим игроком 
лиги в сезоне 
Однако хоккеист попал в немилость к наставнику питерской команды Роману 
Ротенбергу своим прямолинейным и неуступчивым характером. Есть 
информация, что не особо вписался игрок и в коллектив - в раздевалке была 
напряженная атмосфера. Судьба форварда была известно еще до конца сезона 
- его агент стал подыскивать другие варианты уже весной. 
В Казани у 30-летнего форварда таких проблем нет. Хоккеист хорошо общается 
со всеми партнерами по команде, с удовольствием ездит на клубные 
мероприятия и открыто ведет телеграм-канал. Так что проблему упавшей 
эффективности на льду точно искать в межличностных отношениях не стоит. 
Когда ждать Дмитрия на льду? 
Как бы то ни было, на не самый выдающийся сезон накладывается еще и 
довольно серьезная травма. На вопрос "ТИ-Спорт" о возможности выхода на лед 
Яшкина еще в регулярке Зинэтула Билялетдинов не стал делать скороспелых 
выводов. Пока что хоккеист только приступил к тренировкам на льду. 
"Мне сложно сказать [когда он сможет сыграть], зависит от восстановления, как 
у него все будет происходить. Во всяком случае, он начал заниматься, и сейчас 
он будет со следующей недели в активной работе. Понятно, что индивидуально, 
но нагрузки уже будет [получать] другие. Понятно, что не такие, какие были, и 
только на нижнюю часть, потому что нагрузки на плечевой пояс он еще не может 
брать. Но во всяком случае он уже приседает, кататься может. Это уже хорошо", 
- рассказывал Зинэтула Хайдярович. 
Зинэтула Билялетдинов не стал спешить с прогнозами о сроках возвращения 
нападающего на лед 
Сам хоккеист в шутку отвечает своим партнерам, что недельку позанимается и в 
бой. Но очевидно, что процесс восстановления его затянется, так что раньше 
февраля его на льду ждать точно не стоит. 

https://sport.tatar-inform.ru/news/yaskin-vozvrashhaetsya-na-led-spaset-li-svezii-
forvard-ataku-ak-barsa-5888433 

К заголовкам сообщений 

"Ак Барс" проведет нефтяной матч против "Спартака" (Бизнес Online 
(business-gazeta.ru), Казань, 19 января 2024) 
Домашний матч регулярного чемпионата КХЛ "Ак Барса" против "Спартака" будет 
посвящен нефтяной тематике, сообщает пресс-служба клуба. Тренерский штаб 
казанцев выйдет на игру в спецовках рабочих "Татнефти".  
Болельщиков также ждет тематическая развлекательная программа. Зрители 
смогут ознакомиться с производственным потенциалом компании, основной 
продукцией и протестировать работу велошредера - тренажера для утилизации 
пластиковых отходов. 
Государственные гимны РФ и РТ исполнит оркестр народных инструментов 
"Казан нуры", а стартовое вбрасывание произведет Алия Хакимова - участница 
программы "Татнефти" по работе с воспитанниками детских домов. Матч со 
"Спартаком" пройдет 21 января и начнется в 17:00 по мск.  
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https://www.business-gazeta.ru/news/620472 

К заголовкам сообщений 

Чешский игрок Сафин: в Тольятти смешные цены. Всю жизнь живу в 
Европе, там они - космос (Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 19 января 
2024) 
Нападающий "Лады" Остап Сафин поделился эмоциями после матча с "Ак 
Барсом" в матче регулярного чемпионата FONBET Континентальной хоккейной 
лиги.  
Игра прошла в Казани на "Татнефть-Арене" и завершилась со счетом 5:1 в 
пользу хозяев площадки.  
- "Лада" выше "Ак Барса" в таблице, удивлен?  
- Сейчас у нас небольшой спад, мы играли лучше до Нового года. Стараемся 
играть по-максимуму, но сегодня не получилось, свои моменты не реализовали. 
У меня и нашей пятерки было много моментов, но у них приличный вратарь. 
- Ты - лучший бомбардир "Лады"...  
- Я всегда был уверен в себе, даже когда не получалось в Америке, я знал, что я 
умею и могу забивать. Удивления нет, я все лето и всю жизнь, в принципе, 
работал над этим. Руки я не опускал, даже когда было тяжело. Работа дала 
плоды, фокус сейчас на карьере и хорошей игре. Главное - терпение. 
- Удивила ситуация с Ничушкиным?  
- Дай Бог у него все будет хорошо. У каждого человека свои проблемы, это 
болезнь, которую надо лечить. Хорошо, что он обратился за помощью, здоровья 
ему. 
- В России есть рост цен в том числе на продукты, на те же яйца. Обращаешь 
внимание на это?  
- В Тольятти смешные цены. Я всю жизнь живу в Европе, там цены - космос. Не 
вижу здесь инфляции, потому что раньше в России не жил, а там все в три раза 
дороже! Мне в этом плане легче, я вижу, что все дешевле.  
Не замечаю таких проблем, которые видят местные. Европа всегда была 
дорогой, а в Россию приезжал и отжигал, скажем так. Сейчас и курс выше, 
продукты, снять квартиру - там раз в пять все дороже, - сказал Сафин 
Metaratings.ru 

https://metaratings.ru/news/cheshskii-igrok-safin-v-tolyatti-smeshnye-ceny-vsyu-
zhizn-zhivu-v-evrope-tam-oni-kosmos-325374/ 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Разин - о матче с "Адмиралом": "Это моя первая победа над Тамбиевым в 
КХЛ" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 января 2024) 
Главный тренер "Металлурга" Андрей Разин прокомментировал победу 
магнитогорцев над "Адмиралом" (5:2) в домашнем матче ФОНБЕТ Чемпионата 
КХЛ-2023/24.  
"Неважный был первый период, не вкатились, хотя его и выиграли, но по всем 
статьям проиграли сопернику. Второй получше был, создавали моменты, 
дисциплинированнее играли, но, к сожалению, проиграли второй по счету. Но 
ничего страшного - третий период показал, что мы можем, когда надо, собраться. 
Всех нас с победой. Это моя первая победа над Тамбиевым в КХЛ", - приводит 
слова Разина сайт магнитогорского клуба. 
Также тренер отметил игру форварда "Металлурга" Романа Канцерова. 

https://www.business-gazeta.ru/news/620472
https://metaratings.ru/news/cheshskii-igrok-safin-v-tolyatti-smeshnye-ceny-vsyu-zhizn-zhivu-v-evrope-tam-oni-kosmos-325374/
https://metaratings.ru/news/cheshskii-igrok-safin-v-tolyatti-smeshnye-ceny-vsyu-zhizn-zhivu-v-evrope-tam-oni-kosmos-325374/
https://allhockey.ru/news/show/504118-Safin_v_Tol_yatti_smeshnye_ceny_Vsju_zhizn_zhivu_v_Evrope_tam_oni_kosmos


 

 

"Ромка не форсировал события, он планомерно готовился, с нами в поездки не 
ездил. Поэтому, когда он на 100 процентов залечил травму - тогда мы его и 
выпустили. Мне понравилась его игра. Я не видел, чтобы он где-то берег себя. 
Он и в меньшинстве выходил. И делал все вовремя. И важный гол забил. 
Положительные эмоции от его игры", - подчеркнул Разин. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/glavnyy-trener-metallurga-andrey-
razin-prokommentiroval-pobedu-nad-admiralom-2169884/ 

К заголовкам сообщений 

Тамбиев: у меня нет контракта на следующий сезон (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 19 января 2024) 
Главный тренер "Адмирала" Леонид Тамбиев высказался о матче с "Магниткой" 
- 2:5.  
 - Хорошие два периода в нашем исполнении, надо было делать результат, 
забивать в те моменты, которые создавались. В третьем периоде такой, 
наверное, не логичный гол - от рикошета. Немножко команду подкосил этот гол. 
Немножко нам не хватило физики на три периода. Два периода мы хорошо 
справлялись, мы бегали, накрывали, отбирали, создавали моменты, а в третьем 
периоде этот гол... Вообще, в целом, третий период слабо провели. Такая 
мастеровитая команда этим воспользовалась. Плюс, удаления не нужные - это 
сразу здесь такая команда наказывает. Ну, в принципе, я говорю еще раз. 
Неплохой матч, конечно, результат хотелось бы другой. Как есть, так есть. 
 - Вы достойно сыграли оба домашних матча с "Авангардом", вы очень достойно 
смотрелись в Екатеринбурге - несколько дней назад. Как реализацию наладить? 
Это одна из главных ваших бед. Сегодня, были не очень очевидные снайперы, 
от же Петьков. А вот что с теми, кто должен чаще забивает и должен делать 
результат? 
 - У тех, кто забивает - у тех и цена немножко другая. Вот они стоят, они и 
забивают. Потому что, они и стоят столько денег. Знаете, забить гол в КХЛ, 
реализация моментов это еще полдела. А вот забить, реализовать... Ну, вот те 
кто умеет реализовывать, вот они и в списке 33 бомбардиров. Там есть кто-то из 
"Адмирала"? Не видели? Я не видел 
 - Тот же Гутик, он же неплохой. 
 - Гутик, да, но этот игрок еще формируется, подождите. Это первый год в КХЛ, 
он еще не сформировавшийся игрок. Он играет как на американских горках, то 
вверх, то вниз. Если вы сегодня игру смотрели, там и первый гол и удаление, и 
здесь много таких моментов. Здесь еще он не стабильный игрок. Он старается, 
конечно, он еще прогрессирует, в этой колоде игроков он да - он выделяется. 
 - Например, Бучельников перед пустым углом на финише первого периода. 
Морозов перед пустым углом на старте второго периода. Здесь больше в 
мастерстве или в голове, что не хватает в решающий момент уверенности какой-
то. 
 - Давайте их позовем. Давайте пойдем и у них спросим? В их головы очень 
сложно залезть. Там пустые ворота, там моменты. Конечно, я говорю - 
реализация, это наша главная проблема. Я бы затронул не только российских 
хоккеистов, но и легионеров, которые играют в атаке. С них же тоже какой-то 
спрос. Я тоже хотел бы, чтобы они забивали. Мы все российских игроков 
перебираем, но у нас еще есть, может, подзабыли, на минуточку два легионера. 
С них тоже какой-нибудь спрос, чтобы они тоже немножечко забивали, в конце 
сезона - хотя бы. Я говорю, что выводы все после сезона. Все вы правильно 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/glavnyy-trener-metallurga-andrey-razin-prokommentiroval-pobedu-nad-admiralom-2169884/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/glavnyy-trener-metallurga-andrey-razin-prokommentiroval-pobedu-nad-admiralom-2169884/


 

 

озвучиваете, мы все это тоже видим, направляем. Но этого, видимо, мало, чтобы 
забивать голы в этой лиге. 
 - Из тех, кто может быть в тридцатке бомбардиров от "Адмирала", это Шулак. В 
прошлом сезоне, он провел результативную регулярку. Почему после обмена из 
"Авангарда" у него не получается так полезно играть, по части атаки?  
 - Он болел, он пропустил 5 матчей, играл первые матчи, после болезни. У нас 
была эпидемия, болела команда. Он, в том числе, очень сильно заболел, сейчас 
только вернулся, играет, очень сильно старается, хочет помочь команде, 
переживает очень сильно. Сезон к сезону не приходится. С начала у нас все 
кувырком пошло, все не можем устаканить нашу игру, стабилизировать. Здесь не 
в Шулаке дело, Шулак играет достойно 
 - Замена Демченко в концовке это просто попытка сохранить вратаря пред 
будущими матчами? Чтоб лишний раз ему психику не испортить, пропущенными 
шайбами? 
 - Мне показалось, что он поплыл после 4 гола, три гола за период это очень 
много.  
 - И Иванов и Демченко играли в Магнитогорске, Демченко играл совсем немного 
времени, на сколько вы думали, о том, чтобы Иванова, который 
прогрессирующий вратарь, поставить против команды, в которой он 
сформировался, играл на молодежном уровне? 
 - Есть тренер по вратарям, он меня убедил, что должен играть Демченко. Мне 
Иванов нравится, это такой вратарь, у которого большое будущее будет. И они, 
два вратаря у нас есть, мы не можем угадать, кто выиграет (Смеется). Сложный 
момент.  
 - В третьем периоде, жизнь "Адмиралу" подпортили два удаления, как раз Гутика 
и Фьиоре. Откуда это идет? Когда в такой ответственный момент, счет еще 
приблизительно равный, можно за игру цепляться, подводят команду 
удалениями. 
 - Два периода мы владели инициативой, мы не удалялись. Глупое удаление 
Фьиоре, в зоне атаки, а потом инициатива перешла к Магнитогорску, перестали 
успевать за ними, но я согласен. Два, как бы помягче сказать, необязательных 
два удалений, надо думать на поле, контролировать свою клюшку, второе 
удаление привело к взятию ворот. Еще раз, нельзя такое делать с такой 
мастеровитой командой, да и с любой командой нельзя, а с Магнитогорском 
нельзя вообще удаляться. Очень сильные игроки играют в численном не 
равенстве, мы это знали, мы это разбирали, но, видите, нам забили.  
 - "Адмирал" сохраняет шансы на выходы в плей-офф, насколько сейчас уместно 
говорить, что в концовке регулярки, постараетесь собрать очертания команды, 
которая будет играть в следующем сезоне, с кем продлить контракт... 
 - У меня контракт? У меня нет никакого контракта. 
 - У вас нет контракта на следующий сезон? 
 - Нет. Кто вам такое сказал? 
 - Я подумал, что вы его продлили. 
 - Нет, не продлевал контракт. Во-первых, мне никто этого не предлагал, чтобы 
его продлевать. Во-вторых, у меня нет никакого контракта. 
 - Но, тем не менее, думали о том, чтобы дальше команду собирать уже в конце 
регулярки? Кто присутствует сейчас? 
 - Мы сейчас сделали ряд обменов, свежую кровь влили, косяк из 11-12 игроков 
есть. И есть очень хорошие молодые ребята, игроки, которые в принципе 
крепнут, перспектива у них есть. Это такая долгая тема, вы же понимаете, что в 
"Адмирал" качественных игроков очень сложно подписать. Я что, против какого-
то хорошего игрока? Нет, конечно. Сложно, селекция - это самая большая 



 

 

проблема Дальневосточных команд. Оправдание много, может быть, но мы 
довольны игроками, которые у нас есть. Я вижу, что они прислушиваются, 
стараются, очень хотят побеждать. В этой лиге просто хотеть и желать - 
маловато. Нужен и опыт и мастерство, креатив, интеллект хоккейный. Здесь 
малейшая потеря концентрации, проигранная борьба, стыки, микро дуэли - здесь 
очень все сразу видно становится. Потому что, все видно становится, люди 
наказывают, за наши недоработки, ошибки. В этом году все залетает в наши 
ворота. В прошлом году не залетало, а в этом году - все что возможно. Играешь, 
играешь, таких игр, как сегодня, у нас уже 10 таких, как весы. 1:1, 0:0, 2:2, в нашу 
сторону тоже могут идти, а они качаются, как правило, в сторону соперника. Это 
все тяжело, когда все в радиусе одного, двух бросков. Забить три - четыре гола, 
тогда да, инициатива будет у нас, но надо еще реализовывать. Это долгий 
разговор... Ребята работают, они не опускают руки, они стараются. Как есть, так 
есть. Они тоже, сидят в раздевалке сейчас и переживают, два периода вроде с 
лидером чемпионата и ни в чем не уступали. А третий период добавил, гол 
забили, дополнительный им импульс - толчок и все. Они игру уже поймали. Их 
не остановить было и мы уже не справлялись - это видно было, - сказал тренер. 

https://allhockey.ru/news/show/504213-
Tambiev_u_menya_net_kontrakta_na_sledujuschij_sezon 

К заголовкам сообщений 

Томаш Юрчо - об "Авангарде": "Это организация на уровне НХЛ" (Спорт-
экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 января 2024) 
Нападающий "Авангарда" Томаш Юрчо в интервью "СЭ" рассказал о матче 
ФОНБЕТ Чемпионата КХЛ со "Спартаком" (3:1) и поделился впечатлениями от 
новой для себя команды. 
 - Хорошая игра, равная и держащая в напряжении до последней минуты. 
Хорошо забросили вторую шайбу и сразу же третью, что придало уверенности 
команде. Обе команды играли на хорошем уровне. Рад, что удалось победить. 
 - У вашего сегодняшнего соперника сейчас проблемы, выпали ключевые игроки. 
Чувствовалось это?  
 - Я слышал об этом, но никакого недонастроя не было. Они играли хорошо, 
показывали отличный хоккей. У нас также отсутствуют несколько игроков, такое 
происходит иногда. Мы не думаем об этом и просто делаем свою работу - играем 
в хоккей. 
 - Между первой и второй шайбой прошло меньше минуты. Как это выглядело с 
вашей стороны?  
 - Вторая шайба получилась отличной, хороший пас в обрез. Очень важная 
шайба была, я бы сказал, ключевая. В третьей шайбе был хороший форчек от 
Спунера, шайба пришла ко мне, увидел, что Буш (Рид Буше, - П рим. "СЭ" ) был 
открыт на дальней и отдал на него. 
 - Только перешли в "Авангард", как вам команда, организация?  
 - Отличная команда, мне нравится, как здесь все организовано. Прекрасные 
болельщики, постоянно полные трибуны. Ощущение, как будто играешь в НХЛ. 
У нас отличный подбор игроков, надеюсь, что мы сможем пройти как можно 
дальше в плей-офф. 
 - С кем из команды общаетесь больше всего?  
 - Конечно, больше всего общаюсь с ребятами из своей тройки, Прохоркиным и 
Жафи (Дамир Жафяров, - Прим. "СЭ" ). У нас отличное взаимодействие. Сегодня 
так произошло, что оказался с Буше и Спунером на одну смену и это сработало. 
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Ребята все отличные, доброжелательные. Надеюсь, игра будет идти также, мы 
продолжим забивать и забирать свои очки. 
 - Вы уже упомянули, что организация на уровне НХЛ. "Авангард" играет на одной 
из лучших арен в России.  
 - Да, все, что есть на арене на уровне НХЛ: и раздевалки, и процедурные, зал 
просто невероятный, просто все на очень высоком уровне. Когда ты на такой 
арене, ты хочешь проводить на ней как можно больше времени, больше 
работать, не хочешь уходить домой. Ну и конечно, болельщики и атмосфера 
потрясающие. 
 - Успели ли уже что-то посмотреть в Омске?  
 - Пока не успел, всего неделю провел в Омске, и мы уехали на выезд. Мне еще 
многое предстоит исследовать, посмотреть в городе. Мне нравится в Омске, 
рестораны отличные, есть, где прогуляться.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/napadayuschiy-avangarda-tomash-
yurcho-podelilsya-vpechatleniyami-ot-omskogo-kluba-2169905/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Уныния нет. "Спартак" не сдается" - Алексей Жамнов (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 19 января 2024) 
Главный тренер московского "Спартака" Алексей Жамнов после домашнего 
поражения от омского "Авангарда" сказал, что у него нет претензий к игрокам 
команды. 
В пятницу "Спартак" на своëм льду проиграл "Авангарду" со счетом 1:3 в матче 
Фонбет Чемпионата КХЛ. Это седьмое поражение "красно‑белых" в восьми 
последних матчах. 
 - Можно ли занести эту игру в актив?  
 - У меня нет претензий к игрокам. У нас свои проблемы, но главное, что ребята 
бились. В завершающей стадии не хватило мастерства. А пропущенные голы в 
третьем периоде - наши ошибки. Каждая ошибка в такой игре дорогого стоит, но 
к ребятам претензий нет. 
 - В третьем периоде у вас была возможность снять вратаря, почему не сделали 
этого?  
 - Ждали лучшего момента. Плюс нужны свежие лидеры, но они в тот момент 
были физически не готовы. Если бы у нас была другая скамейка, мы бы 
зацепились за этот матч. 
 - Может ли Иван Морозов выйти на игру в Казани?  
 - Он только приступил к тренировкам. Мы не собираемся форсировать его 
восстановление. Я не берусь говорить, когда он выйдет. Надеемся, Иван выйдет 
к концу месяца. 
 - Как оцените Цыплакова в роли центрального нападающего?  
 - В предыдущем матче он неплохо справился, в этом матче начал немного 
проваливаться, поэтому мы приняли решение перевести его на край. 
 - Как оцените игру ребят, которых подняли из ВХЛ?  
 - Ребята молодцы, но в ключевых моментах им нужно больше дорожить шайбой. 
Они попали в непростую ситуацию, надо отдать им должное, но есть много 
аспектов, в которых они могут усилить свою игру. 
 - Можно ли сказать, что "Спартак" готов биться даже таким составом?  
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 - Надеюсь. Но у нас уже есть травмированные ребята, которые готовы сыграть 
в следующем матче, будем освежать состав. Мы не сдаемся, пытаемся найти 
центрального нападающего среди крайних. 
 - Савиков находился на льду во время двух пропущенных шайб, как оцените его 
игру?  
 - Прошлую игру дали ему отдохнуть. Переходить на личности не очень 
правильно, выигрывает и проигрывает команда. Все ошибаются, главное - 
сделать правильные выводы. Надеюсь, Егор будет сильнее в дальнейшем. Он 
должен оправдать свои авансы. 
 - Какие сейчас эмоции в команде?  
 - У нас нет уныния. Мы прекрасно понимаем ситуацию и место, на котором 
находимся. К ребятам претензий нет, они бились, - передаëт слова Жамнова 
корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006721_Unynija_net_Spartak_ne_sdajet
sa__Aleksej_Zhamnov 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 19 января 2024 

К заголовкам сообщений 

 
Трансферы клубов 

 
"Металлург" продлил контракт с форвардом сборной Казахстана 
Михайлисом (Р-Спорт, Москва, 19 января 2024) 
Магнитогорский "Металлург" продлил контракт с нападающим сборной 
Казахстана Никитой Михайлисом, сообщается в Telegram-канале 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ).  
Михайлис перешел в "Металлург" из казахстанского "Барыса" в мае 2023 года, 
подписав контракт на один сезон.  
Сообщается, что соглашение с 28-летним игроком рассчитано на два года - до 
конца сезона-2025/26.  
Михайлис выступает в КХЛ с сезона-2014/15 и провел в лиге 463 матча, набрав 
252 (114+138) очка. В нынешнем сезоне на счету форварда 31 (15+16) 
результативный балл в 52 играх.  

https://rsport.ria.ru/20240119/mikhaylis-1922431135.html 

Похожие сообщения (11): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 января 2024 

• Советский спорт  , Москва, 19 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 января 2024 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 19 января 2024 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 19 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 19 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Форвард МХК "Динамо" Рябкин вошел в пятерку лучших снайперов до 17 
лет в истории МХЛ (Чемпионат.com  , Москва, 19 января 2024) 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006721_Unynija_net_Spartak_ne_sdajetsa__Aleksej_Zhamnov
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006721_Unynija_net_Spartak_ne_sdajetsa__Aleksej_Zhamnov
https://www.sports.ru/hockey/1115782307-zhamnov-o-spartake-unyniya-net-my-ne-sdaemsya.html
https://rsport.ria.ru/20240119/mikhaylis-1922431135.html
https://allhockey.ru/news/show/504211-Metallurg_prodlil_kontrakt_s_Nikitoj_Mihajlisom
https://www.sovsport.ru/hockey/news/nikita-mikhaylis-prodlil-kontrakt-s-metallurgom
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/mihaylis-prodlil-kontrakt-s-metallurgom-do-konca-sezona-2025-26-2169858/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006682_Metallurg_prodlil_kontrakt_s_napadajushhim_Mihajlisom
https://shaiba.kz/news/766968
https://www.sports.ru/hockey/1115781966-metallurg-i-mixajlis-prodlili-kontrakt.html


 

 

16-летний нападающий МХК "Динамо-Москва" Иван Рябкин демонстрирует 
впечатляющую статистику в нынешнем сезоне Молодежной хоккейной лиге. Это 
отмечает пресс-служба соревнований на официальном сайте. 
В 32 матчах текущего сезона на счету Рябкина 20 голов и 20 результативных 
передач. По количеству голов среди игроков до 17 лет Рябкин вошел в топ-5 
лучших снайперов в истории лиги. 
Динамовец на два гола отстает от третьего места, на котором находится Иван 
Демидов. До конца регулярного чемпионата - 2023/2024 столичной команде 
осталось провести 15 игр. 17-й день рождения Рябкин отпразднует 25 апреля. 
Рейтинг лучших снайперов МХЛ среди игроков до 17 лет:  
5-е место: Рихардс Букартс (20 голов); 
4-е место: Иван Рябкин (20 голов); 
3-е место: Иван Демидов (22 гола); 
2-е место: Никита Кучеров (29 голов); 
1-е место: Матвей Мичков (55 голов).  

https://www.championat.com/hockey/news-5400798-forvard-mhk-dinamo-ryabkin-
voshyol-v-pyatyorku-luchshih-snajperov-do-17-let-v-istorii-mhl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 19 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Защитник Никита Жихарев перешел в "Динамо-Шинник" (Спортивная 
панорама (sportpanorama.by), Минск, 19 января 2024) 
Ранее он выступал на минское "Динамо". 
В нынешнем сезоне Жихарев провел 12 матчей в КХЛ, не набрав очков, но 
блокировал 5 бросков, совершил 4 силовых приема и провел на льду в среднем 
по 6 минут за игру. В экстралиге он сыграл 16 матчей и отметился 4 голевыми 
передачами. 

https://sportpanorama.by/fans/zashchitnik-nikita-zhikharev-pereshel-v-dinamo-shinnik 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Камилла Галиханова: "В ДЮСШ смеялись над тем, что девочка пришла в 
хоккей" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 19 января 2024) 
17-летняя Камилла Галиханова выступает за "Агидель" третий сезон, но первым 
результативным действием отметилась только в начале 2024 года: 4 января 
нападающий забила дебютный гол и оформила дубль в ворота "7.62". За три 
сезона воспитанница уфимского хоккея провела в Лиге 27 матчей и завоевала 
Кубок ЖХЛ.  
О дубле, "Салавате Юлаеве" и звене мечты - в интервью пресс-службе ЖХЛ.  
"После первого гола поняла, что хочу забрасывать еще и еще" 
-В первом матче, где вы отличились голом, сразу оформили дубль. Какие были 
эмоции от этого? 
 - Была эйфория от того, что забросила сразу две шайбы. Доказала себе, что 
могу оформить дубль и в будущем забить много голов.  
- Переживали, что не получается забросить? 
 - Да, в домашних матчах с "7.62" у меня было много моментов, которые не 
удавалось реализовать. Волновалась из-за этого, была разочарована, что 

https://www.championat.com/hockey/news-5400798-forvard-mhk-dinamo-ryabkin-voshyol-v-pyatyorku-luchshih-snajperov-do-17-let-v-istorii-mhl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5400798-forvard-mhk-dinamo-ryabkin-voshyol-v-pyatyorku-luchshih-snajperov-do-17-let-v-istorii-mhl.html
https://mhl.khl.ru/news/20095/1049852/
https://sportpanorama.by/fans/zashchitnik-nikita-zhikharev-pereshel-v-dinamo-shinnik


 

 

многое не получается. Но зато потом отличилась именно с "7.62". На эту команду 
был особый настрой.  
- Расскажите подробнее про эти шайбы. Как получилось забить? 
 - Алена Миллс выиграла вбрасывание и сделала передачу на Лизу Дубей, у 
которой соперник выбил шайбу прямо мне на клюшку, после чего я добила в 
пустые ворота - это был первый гол. Во втором моменте Алена Миллс вошла в 
зону, бросила, вратарь не смог зафиксировать шайбу, и мне удалось добить.  
- Приход Миллс в команду положительно сказался на вашей игре? 
 - Да, мне очень нравится с ней играть. Она хорошая хоккеистка и хороший 
человек: всегда поддерживает, подсказывает. С ней интересно играть.  
- К слову, первые очки после возвращения в ЖХЛ Алена тоже набрала в этом 
матче. Может, в нападении стоит сделать связку Миллс-Галиханова? 
 - Не знаю, у каждой связки есть свои плюсы и минусы. Это зависит от 
тренерского штаба, мы с хоккеистками примем любое тренерское решение.  
- Первые заброшенные шайбы придали уверенности?  
 - Да, после первого гола поняла, что хочу забрасывать еще и еще. Появилась 
мотивация забить второй гол, что у меня и получилось.  
- Как поздравили в команде? 
 - В перерыве после первой шайбы все одноклубницы подошли, поздравили и 
сказали, что ждут от меня еще голы. После их слов вышла на третий период с 
особым настроем, после чего удалось забросить вторую шайбу. Все были рады, 
что мне удалось не просто забить гол, а оформить дубль.  
"Мечтаю сыграть с Ольгой Сосиной в одном звене"  
- В сезоне 2023/2024 стали больше играть. Тренерский штаб начал доверять? 
 - Да, очень этому рада. Получила больше игрового времени, больше матчей. 
Это мотивирует, хочу показать всем свой хоккей и доказать как себе, так и 
тренерскому штабу, что могу еще больше.  
- В чем прибавили за три сезона в ЖХЛ? В чем ваши сильные стороны? 
 - В силе броска, стала техничнее, начала быстрее играть, скорость - моя сильная 
сторона. Прокачивала свои навыки, ходила в бросковую, индивидуально 
работала с тренерами, развивала физподготовку.  
- Над чем нужно особенно работать?  
 - Всегда есть компоненты, которые можно прокачать. Думаю, можно улучшить 
технику, точность бросков, увеличить скорости.  
- "Агидель" - именитая команда с большим количеством игроков, уже вошедших 
в историю ЖХЛ. Каково играть в одной команде с такими хоккеистками? 
Ощущаете себя с ними на равных? Может быть, в команде есть ваш кумир, с 
которым вы мечтали сыграть? 
 - Играть в команде, где каждая хоккеистка - мастер, это круто. Можно попросить 
совет, и они всегда подскажут, как стоит поступить, в чем нужно прибавлять, 
объяснят, что было не так. Все в команде равны. В детстве очень нравилась игра 
Ольги Сосиной, в будущем хочу сыграть с ней в одном звене.  
- Какие были эмоции, когда начали играть с Сосиной в одной команде? 
 - Положительные, потому что Уфа - мой родной город, а "Агидель" - родная 
команда. Это по-настоящему мой коллектив.  
- Есть ли в "Агидели" хоккеистка, которую можно назвать наставником для 
молодых игроков? 
 - Ольга Сосина много подсказывает, после каждого периода она отлично 
подбадривает всю команду. Анна Шибанова хорошо общается с молодежью, 
Элина Митрофанова активно поддерживает, Мария Печникова и Мария 
Баталова тоже нам много подсказывают и помогают. Можно сказать, что все 
хоккеистки помогают юниорам, поэтому рада, что оказалась в таком коллективе.  



 

 

- С кем из команды общаетесь ближе всего? 
 - С Александрой Козырь, Елизаветой Дубей и Камилей Сафиной. 
Познакомилась с ними в сборной Башкортостана три года назад, когда она 
только создалась. Ездили вместе на первенства России, на Спартакиады, на 
"Золотые шайбы".  
- Вы говорили, что ваша мечта - выиграть золото чемпионата мира. Насколько 
это осуществимо в нынешних реалиях? 
 - В ближайшее время это будет трудно реализовать, так как Россия не может 
принимать участие в международных хоккейных соревнованиях. Так что мое 
золото на чемпионате мира случится не так быстро, как я планировала.  
- Следили за женским молодежным чемпионатом мира? 
 - Только видела, что Чехия обыграла Канаду, больше ничего не смотрела.  
- Как думаете, могла бы сборная России бороться за золото? Кто мог бы войти в 
состав? 
 - Да, потому что в ЖХЛ нет слабых команд, все прогрессируют из сезона в сезон. 
Вижу в составе Викторию Бурдукову, которая может в любом положении 
обыграть соперника благодаря тому, что у нее техничные руки, Елизавету Дубей, 
Александру Козырь, которая быстро принимает решения: можно войти в зону, 
отдать на Александру, а она придумает, что можно сделать, Дарью Дуцеву, 
которую можно назвать самой быстрой среди молодежи. У каждой из них есть 
свои сильные качества.  
- Каково быть чемпионкой ЖХЛ к 17-ти годам? 
 - Это очень круто. Это мотивация, чтобы в моей коллекции был не один кубок.  
"В ДЮСШ смеялись над тем, что девочка пришла в хоккей. Но после первой 
тренировки все поняли"  
- Как хоккей появился в вашей жизни? 
 - Когда была маленькой, родители отвезли меня на хоккейную коробку, где в три 
года я каталась на фигурных коньках. Видела, как мальчишки играют в хоккей, и 
мне тоже захотелось. До десяти лет тренировалась в дворовой команде, потом 
перешла в "Салават Юлаев", где моим первым тренером стал Асхат Уралович 
Рахматуллин. Играла с командой 2006 г.р, потом меня перевели к 2008, но 
бывали дни, когда в один день тренировалась и с теми, и с другими, потому что 
сама этого хотела. Родители были против, но меня было не переубедить. После 
этого я попала в "Агидель".  
- Как вы попали в школу "Салавата Юлаева"? 
 - Прошла просмотр. Когда пришла, там вообще не было девочек, я была первой. 
Спустя год пришли две хоккеистки: одна - 2005-го года, вторая - 2008-го. Игрок 
2005 года - это вратарь Александра Берестова, она сейчас тоже в "Агидели", а 
2008 - Виктория Васильева. Потом подтянулись и другие. Так что можно сказать, 
что я первая воспитанница "Салавата Юлаева".  
- Как возникла идея прийти в команду парней при условии, что во всей школе не 
было девочек? 
 - У меня было сильное желание играть в хоккей, с чем мне помогли родители. 
Без их помощи ничего бы не получилось.  
- В школе не были удивлены, что на просмотр пришла девочка? 
 - Сначала там смеялись над тем, что я пришла играть в хоккей, говорили, что 
хоккей - не женский вид спорта. Но после первой тренировки люди все поняли.  
- Есть ли у вас любимая хоккеистка? А хоккеист? 
 - Мне очень нравится, как играет Анна Шохина. Она может бросить из любого 
положения, обыграть соперника. Было бы интересно оказаться с ней в одной 
команде. Также люблю Ольгу Сосину: она может отдать пас в любой момент, 



 

 

неожиданно совершить бросок. Среди любимых хоккеистов выделю Александра 
Овечкина.  
- Есть ли любимый игрок в "Салавате Юлаеве"? 
 - Меня поражает скорость и быстрые руки Александра Хмелевского. Также у него 
очень точные броски.  
- Как проводите свободное от хоккея время? 
 - У меня не так много свободного времени, так как параллельно с хоккеем учусь 
в колледже на тренера. Но летом, когда оно все-таки есть, езжу с родителями на 
дачу, помогаю. Также прокачиваю броски, развиваю точность. Зимой могу выйти 
на коробку, покататься с мальчишками, поиграть с ними в хоккей. Там меня уже 
все знают, расспрашивают о том, как дела в команде. Некоторые из них ходят на 
матчи "Агидели". Также зимой могу поиграть в хоккей с папой.  
- Тяжело ли совмещать спорт и учебу? 
 - Мне - нет. Если ты сильно чего-то хочешь, то у тебя все получится. Когда у 
человека есть желание, он может всего добиться.  

https://whl.khl.ru/news/20038/1047070/ 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Как играют звездные легионеры КХЛ в Европе в 2024 году, Хартикайнен, 
Гранлунд, Найт, Седлак, Грубец, Маннинен, Лехтонен (Чемпионат.com  , 
Москва, 19 января 2024) 
Далеко не у всех дела идут хорошо, хотя кто-то еще приятно удивляет. 
В 2022 году КХЛ покинуло значительное количество звездных легионеров. В 2023 
году таких потерь было меньше, но уход Корбана Найта из "Авангарда" в этом 
плане стал особняком. Рассказываем, как дела в Европе у него и еще 11 
зарубежных игроков, которые были звездами в нашей лиге, но покинули ее в 
последние два года. 
Йори Лехтеря (ХИФК, Финляндия) 
Экс-форвард "Локомотива", "Сибири", СКА и "Спартака" очень успешно вернулся 
на родину - в прошлом сезоне он стал вторым бомбардиром местного элитного 
дивизиона, став с клубом "Таппара" чемпионом страны и победителем Лиги 
чемпионов, забросив решающую шайбу. В этой регулярке 36-летний 
нападающий защищает цвета идущего на четвертом месте ХИФК и входит в 
четверку самых результативных игроков финского чемпионата, отставая от 
лидера всего на одно очко. На счету Лехтери 42 (4+38) результативных действия 
в 39 матчах. 
Микко Лехтонен, Шимон Грубец ("Цюрих", Швейцария) 
Финский защитник и чешский голкипер перебрались в Швейцарию в прошлом 
сезоне и быстро стали ключевыми игроками "Цюриха" - Лехтонен на пару с экс-
энхаэловцем Дином Куканом делит звание самого результативного защитника 
"львов" последних двух лет, а Грубец забрал себе почти все игровое время среди 
голкиперов команды, особенно в этом году: Шимон провел 30 из 37 матчей в 
Национальной лиге. Дуэт бывших звезд КХЛ помогает "Цюриху" прямо сейчас 
лидировать в швейцарском чемпионате. 
Оливер Каски ("ХВ71", Швеция) 
Еще один экс-игрок "Авангарда" в этом списке после ухода из омского клуба тоже 
попытал счастья в Швейцарии, но сильно не преуспел - спустя 20 матчей в 

https://whl.khl.ru/news/20038/1047070/


 

 

"Лугано" Оливер перебрался в Швецию, где по сей день играет в составе "ХВ71". 
В отличие от уже упомянутых игроков, дела у Каски не складываются и там - 
бывший лидер обороны "ястребов" не особо продуктивен - 5+6 и "-3" за 21 матч 
- а его команда балансирует на грани зоны вылета, пока что находясь в числе 
двух клубов, которые покинут высший дивизион по итогам сезона. 
Юха Метсола ("Клотен", Швейцария) 
В составе аутсайдера играет и бывший голкипер "Салавата" - но его "Клотен" в 
Швейцарии, в отличие от того же "ХВ71", находится в куда более тяжелом 
положении, отставая от спасительного места на шесть очков при игре в запасе у 
конкурента. Отчасти вина в этом лежит и на самом Метсоле, от надежности 
которого в КХЛ не осталось и следа. За последние два сезона показатели Юхи 
значительно деградировали, а в этом году его процент отраженных бросков 
составляет всего 90% при ужасающем коэффициенте надежности 3.21. 
Неудивительно, что "Клотен" летит в тартарары. 
Корбан Найт ("Берн", Швейцария) 
Не сказать, что неожиданно покинувший "Авангард" в межсезонье канадец как-
то потух в Швейцарии, но при этом какого-то мегауровня в лиге уровнем ниже он 
не показывает, хоть и является третьим бомбардиром команды, а в графе 
"полезность" у него можно увидеть ужасающие "-16" - с отрывом худший 
показатель в "Берне". При этом "на точке" Корбан все еще хорош: 60,2% 
выигранных вбрасываний - лучший результат для игроков, которые вступали в 
единоборства более 15 раз. 
Томаш Гика, Лукаш Седлак, Роман Вилл ("Динамо Пардубице", Чехия) 
"Динамо" второй год подряд идет в лидерах Экстралиги (сейчас - по потерянным 
очкам), и немалая заслуга в этом на счету некогда челябинского трио - Вилл с 
коэффициентом надежности 1,99 занимает по этому показателю третье место в 
чемпионате, являющийся капитаном команды Седлак входит в топ-5 снайперов 
и бомбардиров лиги, а Гика, пусть в общем списке находится не так высоко, 
отстает от Лукаша всего на шесть результативных действий. В прошлом сезоне 
эта банда, выиграв регулярный чемпионат, добралась до полуфинала плей-
офф. Теперь же она попробует замахнуться на чемпионство. 
Маркус Гранлунд ("Лугано", Швейцария) 
Сразу же после отъезда из России убойное финское трио "Салавата" полностью 
разбилось. Гранлунд и Хартикайнен отправились в Швейцарию, но в разные 
команды. Маркус оказался в "Лугано" и быстро стал там лидером - прошлый 
сезон он закончил в качестве лучшего снайпера и бомбардира команды. В этом 
сезоне форвард получил нашивку альтернативного капитана и также довольно 
результативно начал регулярку, однако травма испортила ему все планы - 
Гранлунд выбыл из строя после 20 матчей и точно пропустит остаток 
чемпионата. 
Теэму Хартикайнен, Сакари Маннинен ("Серветт", Швейцария) 
В прошлом сезоне Маннинен уехал попробовать свои силы за океаном, но, не 
сумев пробиться в НХЛ через фарм-клуб "Вегаса", оставил эти попытки и 
воссоединился с Хартикайненом в "Серветте". К тому моменту Теэму - вместе с 
хорошо знакомым нам Линусом Умарком - успел помочь команде впервые стать 
чемпионом Швейцарии. Нынешняя регулярка для них и их клуба складывается 
не очень хорошо - Теэму и Сакари, несмотря на хорошую результативность, 
являются одними из худших в команде по полезности, а сам "Серветт" идет лишь 
на восьмом месте. Зато дебютный заход в Лигу чемпионов может стать для клуба 
триумфальным - швейцарцы на днях выиграли серию с финским "Лукко" и в конце 
февраля сразятся в финале со шведским "Шеллефтео".  



 

 

https://www.championat.com/hockey/article-5401084-kak-igrayut-zvyozdnye-
legionery-khl-v-evrope-v-2024-godu-hartikajnen-granlund-najt-sedlak-grubec-
manninen-lehtonen.html 

К заголовкам сообщений 

"У Кучерова есть все возможности стать лучшим бомбардиром текущего 
сезона НХЛ" - Немчинов (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 19 января 2024) 
Бывший тренер ЦСКА Сергей Немчинов выразил мнение, что российский 
форвард "Тампа‑Бэй Лайтнинг" Никита Кучеров способен стать лучшим 
бомбардиром регулярного сезона в НХЛ. 
 - Никита - один из лучших игроков в лиге, показывает отличный хоккей. 
Результаты "Тампы" во многом зависят от его действий. Если он будет стабильно 
показывать тот уровень, который демонстрирует сейчас, то станет лучшим 
бомбардиром "регулярки" и будет претендовать на индивидуальные награды по 
итогам сезона. У него есть для этого все возможности.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2006631_U_Kucherova_jest_vse_vozmoz
hnosti_stat_luchshim_bombardirom_tekushhego_sezona_NKhL__Nemchinov 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 19 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

В Нижнем Новгороде приступили к устройству кровли новой ледовой 
арены (Чемпионат.com  , Москва, 19 января 2024) 
В пресс-службе нижегородского "Торпедо" раскрыли подробности строительства 
новой ледовой арены. Отмечается, что строители приступили к укладке кровли 
сооружения. 
"Сейчас на объекте работает более 700 человек, задействовано 37 единиц 
техники. Монтаж металлических конструкций каркаса арены завершен на 91%, 
на 70 процентов выполнены работы по возведению стен и перегородок. 
Устройство кровли ледового дворца выполнено более чем на 5%", - приводит 
слова руководителя Корпорации развития Нижегородской области Игоря Ищенко 
пресс-служба "Торпедо" в телеграм-канале клуба. 
В данный момент на объекте ведутся работы по монтажу кровли, идет 
армирование и бетонирование плит перекрытий, возведение стен и перегородок 
из газобетонных блоков, штукатурка стен, а также прокладка 
внутриплощадочных и внутренних инженерных сетей. 
Напомним, с 2007 года "Торпедо" проводит свои домашние матчи в КХЛ на 
стадионе "Нагорный", который вмещает 5600 зрителей. Эта арена была 
построена в 1995 году, а в 2007 году была осуществлена ее реконструкция.  

https://www.championat.com/hockey/news-5400550-v-nizhnem-novgorode-pristupili-
k-ustrojstvu-krovli-novoj-ledovoj-areny.html 

К заголовкам сообщений 

Сушинский: "Согласен с Радимовым, что хоккеистов невозможно 
перепить. Мы, в отличие от футболистов, не пьем вообще" (Sport24.ru, 
Москва, 19 января 2024) 
Чемпион мира 2008 года в составе сборной России по хоккею Максим Сушинский 
отреагировал на слова бывшего футболиста Владислава Радимова, который в 
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новом выпуске "Это футбол, брат" на YouTube заявил, что хоккеистов 
невозможно перепить.  
"Полностью согласен с Радимовым. Действительно, нас невозможно перепить, 
потому что мы, хоккеисты, в отличие от футболистов вообще не пьем, ха-ха! 
Всем известно, что они любители выпить да побольше", - сказал Сушинский в 
беседе с корреспондентом Sport24 Владиславом Шапиро.  

https://sport24.ru/hockey/news-613487-sushinskiy-soglasen-s-radimovym-chto-
khokkeistov-nevozmozhno-perepit-my-v-otlichiye-ot-futbolistov-ne-pyem-voobshche 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 19 января 2024 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 19 января 2024 

К заголовкам сообщений 
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